



鈴木 鈴 (GoRA)

Illustration
鈴木信吾 (GoHands)

K K
SIDE: GREEN

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

CAPÍTULO 1: NUEVO MUNDO

"Explicáte a ti mismo, Sukuna.", tales palabras se hicieron eco de los labios rojos de su madre.

Gojou Sukuna no intentó mirar a su madre a los ojos. Dirigió su mirada hacia un lado, permaneciendo muerto, en silencio. Reflejado en la esquina de su campo de visión, había un gran reloj de estantería que marcaba lentamente el tiempo.

Esa tarde, Sukuna había golpeado a un compañero de clase.

Él desde hacía mucho tiempo había tenido la intención de presentar a Sukuna en su propio grupo. No era debido a que le agradara Sukuna, sino la familia Gojou que tomaba más poder que los demás en clase.

En la escuela a la que asistió Sukuna, que estaba llena de niños de familias distinguidas, esa columna vertebral se consideraba más importante que las personalidades o habilidades de los individuos. Si el reclutamiento de Sukuna hubiera tenido éxito, su grupo se habría convertido en la mayor influencia de su clase.

"Ustedes son... basura, huh."

Sukuna le había transmitido sus pensamientos a ese chico. Recordó el rostro de este último que se estaba poniendo azul de inmediato, y luego se puso rojo. Parecía intercambiar miradas con sus seguidores. Si él se hubiera detenido, habría perdido su posición. Luego agarró a Sukuna por el cuello y pronunció algo parecido a una amenaza.

Al momento siguiente, Sukuna le había enterrado un puño en la cara.

La clase se había callado instantáneamente. El chico había caído de espaldas, mirando a Sukuna con incredulidad. Sus seguidores habían olvidado respirar, petrificados.

Sukuna había llegado a la conclusión de que, lógicamente, las cosas evolucionarían en una pelea. Probablemente lo golpearían, patearían y derribarían. En todo caso, estaba en desventaja en los números. Aun así, él había estado bien con eso. Pensó que le habría aliviado mucho más que ser tragado por semejante escoria humana y convertirse en uno de ellos.

Pero no había sucedido.

Ni el niño ni uno solo de sus seguidores habían intentado atacar a Sukuna. Había reprimido su hemorragia nasal rebosante con una mano y todos habían salido de la habitación.

Después de un rato, apareció un maestro, sacó a Sukuna de la sala de clases, y un sirviente apareció durante su investigación y trajo a Sukuna a casa de la escuela. Por lo tanto, las cosas llevaron al presente. A la izquierda en una habitación fría a solas con su madre, se

encontraba en una situación incómoda en la que tenía que explicar las circunstancias con su propia boca.

Sus labios rojos se cerraron con fuerza, su madre permaneció en silencio. Lo más probable, ella continuaría haciéndolo para siempre a menos que hablara.

Sukuna reprimió el impulso de chasquear la lengua, finalmente abrió la boca, "No es mi culpa."

"No lo es'."

Ante la suave voz de su madre, el rostro de Sukuna se distorsionó. Él era muy consciente de la actitud que ella buscaba de él. Le hizo aún menos dispuesto a responder, pero lo que le esperaba era un mutismo eterno si no respondía.

"No es mi culpa."

Cuando se dio por vencido y reconstruyó la oración, los labios rojos de su madre formaron una sonrisa. "Eso es correcto. No hay forma de que Sukuna haga algo malo. Seguramente el que estaba equivocado era Ninomiya-san, ¿no?" Su madre se levantó del sofá y caminó hacia su lado. Ella acarició su pelo, su cabeza, con un cómodo gesto con la mano.

Sukuna no se encontró con su mirada, solo observando sus labios rojos.

"Sukuna, no tienes que preocuparte por nada. Diré correctamente lo que se debe decir a tu padre, a la escuela y, por supuesto, a Ninomiya-san también."

Silencio.

"Tu madre es tu aliada. ¿No es así, Sukuna?"

Era difícil respirar, pensó Sukuna.

Eso era algo que siempre había estado allí. Una sensación de bloqueo que simplemente existía en el mundo, envolviendo a Sukuna cada vez que estaba en casa o en la escuela. Sukuna sabía cuál era su fuente.

Los labios rojos de su madre y las palabras cariñosas que pronunció.

Sin embargo, Sukuna no conocía ninguna técnica para escapar de allí. Todo lo que pudo hacer fue simplemente satisfacer a su madre.

"Sí. Muchas gracias, madre."

Los labios de su madre se curvaron en una sonrisa en forma de Luna Nueva. Sukuna, una vez más, sintió como si estuviera estrangulando.

+++++

Desde los viejos tiempos, la familia Gojou había sido una de las familias nobles conocidas en todo el país. Sin embargo, si uno rastreara el linaje familiar hasta su pasado pacífico, pensarían que no fue famoso durante ese período. No era más que una casa que simplemente había continuado por mucho tiempo y que se podía encontrar en cualquier lugar. Fue en los tiempos de posguerra que la familia Gojou había podido aumentar su nombre.

Los Gojou eran una rama del clan Kokujouji.

Cuando la enorme existencia llamada Kokujouji Daikaku había intentado consolidar el país, había necesitado personas que pudieran convertirse en sus brazos y piernas para tal fin. Los que trabajarían en el anverso y los que harían movimientos de detrás de escena. Los Gojou se convirtieron en el clan que sería utilizado por Kokujouji Daikaku en el "exterior", principalmente en el campo de la administración política, comenzando rápidamente a destacarse. Cuando Kokujouji Daikaku llegó para gobernar el país, le otorgó a la familia Gojou un estatus adecuado para su trabajo. La mayoría del clan, incluido su jefe, estaba a cargo de puestos de importancia nacional.

Sukuna había nacido como el único hijo de la familia Gojou. Debido a sus circunstancias de nacimiento, hasta ahora había sido criado sin ninguna libertad. Recibió todo lo que deseaba y era cuidado por innumerables sirvientes como un aristócrata de título real. Aun así, ocasionalmente, Sukuna desearía volar de su casa.

Su relación con su padre político era escasa, pero nunca estuvo insatisfecho con eso. Para empezar, su propia personalidad le dificultaba sentir soledad. En lugar de retozar con alguien, se divirtió mucho más encerrándose en su habitación y jugando.

El problema fue su madre.

En contraste con su padre, la relación entre Sukuna y su madre era densa. Cada vez que Sukuna intentaba hacer algo, su madre siempre se entrometía. Ella encontraría las cosas que Sukuna anhelaba, incluso las que no tenía, y se las daría antes de que él dijera algo. Después, ella estaba segura de preguntar, "Tú querías esto, ¿verdad, Sukuna?"

Cuando se le preguntó si quería algo, eso le haría creerlo. Al ver que Sukuna asentía vacilante, los labios rojos de su madre se curvaron de satisfacción.

Tales ocurrencias se extendieron por todas partes en la rutina de Sukuna. Las manos de su madre estaban atentas a todo: sus necesidades de vida, estudios, deportes, pasatiempos e incluso relaciones humanas. Entre las cosas que hizo Sukuna, no había una sola que su madre desconociera.

Mientras su mente se desarrollaba junto con su crecimiento físico, Sukuna comenzó a sentirse sofocado. Su madre mantuvo el control de todo. Todo estaba decidido de antemano, y si intentaba desviarse de eso, incluso un poco, sería rectificado en poco tiempo. Su madre presionaría sobre él las "cosas que quería", y Sukuna sería incapaz de decir si alguna vez las había deseado en primer lugar.

Independientemente de su voluntad, su vida se movió por las manos de otra persona. Esa realidad lenta pero constante mordió el corazón de Sukuna, como si su garganta estuviera siendo apretada con algodón.

+++++

Al mismo tiempo que el timbre dejó de sonar, el maestro levantó su rostro y dirigió una sonrisa como de máscara a sus alumnos. "Esto es todo por hoy. Todos, gracias por su arduo trabajo." Su figura mientras curvaba su cabeza se asemejaba cortésmente a un sirviente más que a un mentor.

Cuando el profesor sacó su laptop de su escritorio, la pantalla se oscureció. Lo sostuvo debajo de su axila, hizo una reverencia a los estudiantes nuevamente a la salida del salón de clases, y se fue justo después de eso.

Los estudiantes, que se habían mantenido en silencio hasta entonces, comenzaron a moverse lentamente. En un rincón del aula que se extendía en forma de abanico, sentado junto al alféizar de la ventana, Sukuna permanecía inmóvil, sin embargo, observando la vista por la ventana.

Sukuna, quien había sido aislado originalmente en clase, ya estaba siendo completamente tratado como "inexistente" desde el caso anterior. Incluso cuando sus compañeros de clase fueron a sus propios grupos y empezaron a parlotear amigablemente durante los descansos, ninguno de ellos miró a Sukuna. Era como si creyeran que una maldición les caería solo con mirarlo.

En cierto sentido, era cierto.

El compañero de clase que Sukuna había golpeado - Ninomiya - había sido transferido una semana después del incidente. Sukuna no sabía qué intercambios se habían originado en la parte posterior de ese asunto. Sin embargo, él podría imaginarlo. Para resumir, los Gojou tenían una autoridad mucho más grande que los Ninomiya.

Chasqueo su lengua con un "Tsk."

Sukuna había vencido a Ninomiya porque este último había peleado. Por eso se unió. Había estado preparado para recibir un golpe después de haberlo hecho. Aun así, a pesar de que el primero en haber golpeado era él, no había recibido ningún castigo, y Ninomiya, que simplemente había sido golpeado unilateralmente, fue transferido de escuela como si huyera.

Era una historia repulsiva, desagradable y nauseabunda.

Sukuna no podía pensar en los Gojou, Ninomiya y la escuela como algo sin sentido. Una víctima que se rendía dócilmente sin quejas parecía un escenario que aparecería en dramas de poesía de justicia de tercera categoría. Y más que nada, pensar que sería el perpetrador del drama, como el hijo libertino que ejercía la violencia protegiéndose con el poder de sus padres, lo irritaba aún más.

En ese instante, una voz lo llamó desde su espalda, "Gojou-kun, ¿tienes un momento?"

Al darse la vuelta, encontró a tres de sus compañeros de clase allí. No recordaba sus nombres, pero sus caras eran familiares. Eran amigos de Ninomiya, que habían estado detrás de él durante el incidente.

¿Represalias? Por un segundo, ese pensamiento cruzó por su mente.

Sin embargo, eso no fue de ninguna manera lo que sucedió.

"Sabes, hay algo que no entendimos en la clase de matemáticas de hoy. Gojou-kun, ¿no obtuviste 100 puntos hace un tiempo? Entonces, nos preguntamos si no podrías enseñarnos, en caso de que así lo prefieras."

"Así es, ¡así es! Además, Gojou-kun, te gustan los juegos, ¿no?"

"¡Nosotros también lo hacemos! Si quieres, ¿no quieres jugar con nosotros?"

Mirando al grupo de tres que habló vehementemente en unanimidad, Sukuna parpadeó dos veces. En lugar de desconcierto, una honesta pregunta salió de su boca, "¿No eres amigo de Ninomiya?" Su voz resonó más fuerte de lo que había predicho.

El trío se congeló con un comienzo. Era como si el nombre de "Ninomiya" hubiera arrojado una especie de maldición sobre ellos. Sin embargo, sobre tales expresiones faciales, mostraron sonrisas obsequiosas.

"¿Él? Olvídate de ese chico."

"No somos sus amigos ni nada. Simplemente estábamos con él porque era conveniente."

"Ya borré su dirección de correo electrónico. También lo eliminé de mi lista de amigos del SNS. Además, lo odiamos. Él siempre actuaba alto y poderoso por su familia."

Al escuchar eso, Sukuna entendió. Ellos, que habían perdido a Ninomiya, habían acudido a él para que luego se convirtieran en sus propios seguidores. Si Sukuna era el "hijo libertino que ejercía la violencia protegiéndose con el poder de sus padres", esos tres serían "basura que trataban de llenar sus bolsillos con dicho hijo libertino absorbiéndolo".

Sukuna se levantó en silencio.

"¿Gojou-kun?"

El trío retrocedió rápidamente. ¿Pensaban que iba a vencerlos como lo había hecho con Ninomiya?

Suprimiendo el impulso de chasquear la lengua, Sukuna preguntó: "¿Sus padres les dijeron que se convirtieran en mi amigo?"

Los tres mantuvieron sus lenguas, pero por la expresión de sus caras, era obvio que había dado en el blanco. Probablemente no había una sola persona dentro de la escuela que se

opusiera a la influencia de la familia Gojou. Curiosamente, el incidente anterior terminó demostrando eso. Si alguien entabla una amistad con el hijo de esa familia, eventualmente obtendría ganancias inconmensurables. Al ver a través de tales cálculos, las náuseas de Sukuna se hicieron aún más fuertes.

En cualquier caso, sonrió de manera torcida. "Bien. Me convertiré en tu amigo."

"¿En serio?!" La cara del que está en el centro brillaba.

"Sí. Puedes decirles a tus padres y a las personas de tu círculo lo que quieras. Puedes alardear de que soy tu amigo o mejor amigo como te plazca." Sukuna luego borró su sonrisa. "Entonces, no vuelvas a hablar conmigo.", murmuró en voz baja, dejando al chico en una abrupta pérdida de palabras. Alejando al trío, que tenía los ojos en blanco debido a la sorpresa, Sukuna cruzó el salón de clases y se fue al pasillo.

Ellos no lo persiguieron.

+++++

Había estado tan extremadamente disgustado que decidió omitir todas las clases de la tarde. En la enfermería, solo decir la verdad con un "Me siento enfermo." le había concedido una cama.

Por un lado, el nombre "Gojou" dio sus frutos. Pensando en esa perspectiva, tenerlo como su apellido no solo traía cosas malas, pero sentía que al concluir lo convertía en lo mismo que esa escoria.

Mientras yacía de costado sobre la cama, hurgando con su PDA y espaciándose, llegó un correo de su madre. El tema fue "¿Has logrado hacer amigos?"

"¿Has logrado hacer amigos? Escuché de la maestra que tal vez estabas aislado en clase, así que estaba preocupada. Es por eso que hice lo que pude. Sukuna, estaría feliz si estuvieras satisfecho. Tu madre es tu aliada, después de todo."

Mientras está acostado, Sukuna tragó saliva.

No había dudas de que su madre lo amaba. Sin embargo, Sukuna a veces se preguntaba si su madre estaba loca. ¿De verdad creía que estaría satisfecho con esas cosas? Justo cuando le proporcionaba un hogar, comidas y ropa, ella trató de adelantarse a Sukuna y arreglar para él las cosas que quería, las cosas que supuso que él querría, como meriendas, manga, consolas de juegos y viajes. Para ella, los amigos eran probablemente parte de esa lista.

No podía pensar en ella como si estuviera en un estado racional en absoluto.

Aún así, Sukuna tuvo que responder. Ese era su deber. No importaba cuán incapaz fuera Sukuna de entenderla, ella era su madre y la persona que lo vigilaba. No pudo oponerse a esa regla.

“He hecho amigos. Muchas gracias, madre.”

Sukuna respondió manteniendo la menor cantidad de atención posible al texto que escribió, luego apagó su PDA. Luego se levantó de la cama. "Hum. Me siento mejor...", lanzando excusas, abrió las cortinas que dividían la cama.

Sin embargo, el maestro de enfermería no estaba en ninguna parte. ¿Estaban fuera de clase o almorzaban? Sukuna no tenía interés. Escribiendo su nombre en el registro de pacientes, dejó atrás la enfermería.

Los pasillos estaban muertos, silenciosos.

La Escuela Privada Uwagami tenía su enfermería, sala de profesores y sala de orientación para estudiantes en el primer piso del edificio de la escuela. Las aulas estaban en el segundo piso. Sukuna llegó a saber por primera vez que, incluso en medio de una completa quietud, los pasillos donde no sonaban los sonidos de las clases en curso eran tan silenciosos que le dolían los oídos.

¿Debería regresar al salón de clases, o debería matar el tiempo en alguna parte hasta el descanso de la tarde? Mientras meditaba sobre eso, los ojos de Sukuna cayeron abruptamente sobre algo extraño.

Un estudiante.

Estaba vestido con el mismo uniforme que Sukuna. Eso estuvo bien. Aunque el corredor todavía era como la muerte, estaba dentro del edificio de la escuela. No sería extraño que un estudiante o dos estén en él. Sin embargo, un estudiante arrodillado frente a la sala de orientación para estudiantes y mirando su PDA sin moverse era algo que no se veía a menudo.

Sukuna inclinó su cuello, observando la espalda del otro seriamente. Parecía estar operando su PDA, pero Sukuna no podía decir qué estaba haciendo exactamente. ¿Estaba hablando? Si lo fuera, no tendría que hacerlo en un lugar que lo hiciera destacar tanto.

"Misión: Comienza.", murmuró de repente.

Al momento siguiente, sonó una estridente sirena.

El cuerpo de Sukuna tembló con un tic nervioso. Se podía escuchar la sirena desde la sala de profesores al lado de la sala de orientación de estudiantes. Entonces, lo que parecían ser gritos de los maestros adentro, se mezclaron con eso.

El estudiante que había estado operando su PDA rápidamente abrió la puerta de la sala de orientación para estudiantes y rápidamente se escondió en ella. Aproximadamente al mismo tiempo, la puerta de la sala de profesores se abrió, maestros que consistían en varios hombres y mujeres corriendo de forma confusa. Todos estaban empapados, porque el rociador se había activado.

"¿Qué sucedió? ¡¿Un incendio?! ¡¿Un terremoto?!"

"No lo sé. De todos modos, ¡contactemos a la oficina de seguridad!"

"¡Eso y la sala de transmisión! ¡Debemos llevar a cabo una evacuación!"

Los maestros trataban de sobrellevar la situación mientras entraban en pánico.

Mientras tanto, uno de ellos se dio cuenta de que Sukuna estaba de pie, estupefacto, y, sin tratar de limpiar las gotas de agua que le caían de la barbilla, señaló con expresión angustiada detrás de su espalda. "¡Tú! Es peligroso, ¡por favor dirígete al patio de la escuela! ¡Pronto habrá un anuncio!"

Sukuna lo miró maravillado, asintiendo letárgicamente. El maestro también asintió con la cabeza y se alejó a grandes pasos, deslizándose sobre el suelo de linóleo y casi cayéndose. Finalmente, una vez que no había nadie en los corredores o en la sala de profesores, la puerta de la sala de orientación para estudiantes se abrió lentamente.

"Muy bien.", susurró el chico otra vez, operando su PDA. Mientras lo hacía, los sonidos de la sirena penetrante y resonante y del agua que salía de los rociadores cesaron simultáneamente.

Sukuna tenía una ligera sospecha al principio, pero finalmente pudo confirmarlo. Ese chico fue quien causó la situación actual. Sukuna se había quedado asombrado y escéptico, pero tenía un pensamiento más fuerte que eso.

Abrió la boca, pero terminó cerrándola y sacando su propio PDA. Encendiendo la cámara, presionó el botón de enfoque sobre la espalda del chico abriendo la puerta de la sala de orientación para estudiantes. Mientras el obturador resonaba bruscamente, el último se estremeció y retrocedió.

Mientras giraba frenéticamente, Sukuna preguntó por genuina curiosidad: "¿Cómo hiciste eso ahora?"

La boca del chico se crispó y él preguntó como asustado, "¿Lo viste?"

"Lo vi, lo escuché y lo grabé.", dijo Sukuna, agitando su PDA mientras sonreía. "Si me dices cómo lo hiciste, puedo callar al respecto."

Esa fue su reunión con Kue Hikotarou y JUNGLE.

+++++

"¿"Misión"?"

"Sí. Si tienes éxito en lo que te ordenaron, obtienes puntos de recompensa. Luego, una vez que hayas acumulado los puntos hasta cierto punto, subes de nivel."

"Huuun. Parece un juego."

"Así es. En resumen, es un juego que puedes jugar en la vida real."

Era la hora del almuerzo. Apoyándose contra una valla, Sukuna y Hikotarou se sentaron en la azotea.

La Primaria Uwagami no tenía un sistema de comidas escolares y las personas podían comer donde quisieran. La terraza también estaba abierta para los estudiantes, que siempre se agolpaban en ella durante el almuerzo, pero a partir de ahora, solo Sukuna y Hikotarou estaban allí. Todos los demás estudiantes habían sido evacuados al patio de la escuela.

Todos los estudiantes y maestros se habían reunido en el patio grande. Como había habido un escándalo por un incendio, probablemente estaban en un alboroto, pero sus voces no podían escucharse desde el tejado lejano.

Mirando la vista de malla de alambre, Sukuna murmuró intermitentemente, "Nunca había escuchado de "JUNGLE"."

"Eso es porque es un SNS subterráneo. Pero en esta escuela, hay muchos de ellos. Jugadores, quiero decir."

La razón por la que Hikotarou había activado los rociadores era por el bien de JUNGLE, a la que pertenecía, por así decirlo. Había inundado la sala de profesores para cumplir las "misiones" emitidas entre los miembros. Era un motivo sin sentido que absolutamente no imaginaría que pudiera surgir de un estudiante de la prestigiosa Escuela Primaria Uwagami. Sin embargo, esa era la razón por la cual había despertado fuertemente el interés de Sukuna. Por lo menos, el reconocimiento de que el chico frente a sus ojos era diferente de las escorias que se habían acercado a él en aras de la autoprotección había explorado positivamente a Sukuna.

"¿Quién reparte esas misiones?" Preguntó Sukuna, y Hikotarou le dio el título al cuello.

"¿Quién sabe? El emisor de la misión era anónimo esta vez, por lo que ni siquiera tengo idea de quién lo dio o cuál fue la intención detrás de él."

"¿Qué hay con eso?"

Por la palabra "misión", Sukuna había imaginado algo parecido a una sociedad secreta. Lo que significa que Hikotarou era uno de sus miembros de posición más baja, y recibió órdenes de su superior. Sin embargo, Hikotarou no tenía idea de por qué se emitieron esas misiones, y menos aún de quién las emitió.

"Pasa a menudo. Las misiones como "cantar en voz alta frente a una estación de tren" o "derramar café a propósito en un café y llamar a un camarero" llegan sin un objetivo específico. En pocas palabras, es como si estuvieran diciendo: "llama la atención de alguien; cualquiera está bien". Esos normalmente tienen puntajes altos, pero los que los dan generalmente son anónimos. ¿Puedes decir por qué?"

Había una necesidad de atraer la atención de las personas, y nadie quería exponer sus nombres. Esos dos hechos se conectaron fácilmente en la mente de Sukuna y se

convirtieron en una sola respuesta. Tragando lentamente, Sukuna expresó esa respuesta, "Porque... eso es ilegal."

"Correcto. Eres inteligente, Sukuna." Hikotarou sonrió. Uno no imaginaría una sonrisa tan brillante proveniente de una persona que participó en crímenes. "Bueno, el anonimato va en ambos sentidos. La otra parte dio la misión de "hacer que la sala de profesores esté vacía", y la completé de forma anónima. No conocemos las caras o los nombres de los demás. Solo está el hecho de que alguien emitió una misión y yo lo logré. Y se espera que la recompensa llegue pronto, ¡oh!"

De repente, un sonido electrónico resonó en el PDA de Hikotarou, "¡Misión completa! ¡Misión cumplida! Puntos de Jungle: ¡100 puntos añadidos!"

"100 puntos, ¿eh? Tengo bastante. Ah, eso justo ahora fue el llamado "Puntos de Jungle" y el personaje es la mascota de JUNGLE."

"¡No me importa eso! ¿Por qué se te dijo que inundaras la sala de maestros?"

"La persona que puso la misión en funcionamiento probablemente quiso robar algo de la sala de profesores. Como respuestas de prueba o registros de estudiantes. Ah, hablando de eso, parece que el registro de nombres de los estudiantes de esta escuela se puede vender por un precio bastante caro. Porque las personas que asisten son en su mayoría de familias famosas."

Como era de esperar, la cara de Sukuna se crispó. "Si te atrapan, no te saldrás con la tuya."

Le fue imposible abandonar la escuela en la educación obligatoria, pero los niños problemáticos tuvieron que ser "transferidos". Además, la Escuela Primaria Privada Uwagami fue una escuela reconocida. Por el bien de su honor y los clientes también, no podían darse el lujo de dejar a un estudiante involucrado con crímenes de esa naturaleza.

Sin embargo, Hikotarou simplemente se encogió de hombros en completa calma. "No habrá problema si no me atrapan. Sukuna, también lo mantendrás en secreto, ¿verdad? Si te cuento cómo activé los rociadores, eso es."

Sukuna cerró la boca. De hecho, él lo había dicho. Sin embargo, eso fue porque él había considerado lo que Hikotarou había hecho como una "broma elaborada". En cuanto a la historia de este último, lo que había hecho superó en gran medida el alcance de la travesura. Si él se involucró, probablemente no escaparía sin consecuencias. Sukuna no tenía intención de convertirse en un criminal.

Sin embargo...

"Al final, ¿cómo hiciste eso?"

...también era cierto que se sintió atraído por la historia de Hikotarou.

JUNGLE era un SNS del cual los objetivos, las identidades y todo lo demás estaba envuelto en el misterio, así como las secretas misiones que invocaba. El deseo de resolver

ese enigma incluso un poco había estimulado a Sukuna hasta tal punto que incluso a él mismo lo sorprendió.

"Kuku.", riéndose con una voz contenida, Hikotarou acortó la distancia entre él y Sukuna. Presionando sus hombros, puso su PDA frente a Sukuna.

¿Es la pantalla de una aplicación que se muestra en el PDA? Un edificio compuesto de enmarcado verde flotaba en un espacio negro como boca de lobo. Era una descripción general de la Primaria Uwagami, se dio cuenta Sukuna.

"No hice mucho. Muchas intranets cableadas e inalámbricas pasan por esta escuela, pero se gestionan aquí, en la sala de control central." Empujando, los dedos de Hikotarou indicaron el centro del marco.

Representado por un cuadrado blanco, las palabras "Sala de control central" emergieron en él una vez que se tocó. Innumerables líneas blancas se extendían desde dicho cuadrado, recorriendo todo el marco como vasos sanguíneos.

"Tal como lo dice el nombre "sala de control central", también se ocupa de la administración del equipo de prevención de desastres. En el caso de un incendio real, los rociadores se activan por una señal de la alarma, pero teniendo en cuenta las instancias donde los dispositivos de información podrían no funcionar, también se puede activar manualmente."

"Aun así, no puedes hacer eso sin una cuenta."

"No necesito particularmente tener una. Solo tengo que usar la cuenta de un maestro."

"¿Cómo?"

"¿Cómo crees que lo hice?"

Esa fue probablemente la parte crucial.

Sukuna miró a Hikotarou con ojos fríos, pero no tenía ganas de hacer una pregunta repetida. Él quería burlar a este último de alguna manera. Para eso, tenía que llegar a la respuesta solo. Cruzando sus brazos, pensó fijamente.

Para usar la cuenta de un profesor, uno debería saber su nombre de usuario y contraseña. Normalmente, no había forma de que alguien los diera si se lo pidieran. Si es así, no había más remedio que robarlos.

"¿Fuiste a la sala de profesores, viste a alguien ingresando su nombre de usuario y contraseña y se los robaste, o algo así?"

"Jajaja.", se rió Hikotarou. "Imposible, imposible. La seguridad de esa área es sólida hoy en día, después de todo. Dejando a un lado el nombre de usuario, la contraseña también está completamente enmascarada, y para empezar, si alguien hiciera esa hazaña en la sala

de profesores, lo enviarían a la sala de orientación para estudiantes en un abrir y cerrar de ojos."

Sukuna soltó un "Muh." Estaba frustrado porque su idea había sido vetada, pero pedir la respuesta correcta solo por eso era aún más frustrante. En parte debido al orgullo, se sumergió en pensamientos.

Sukuna tuvo que obtener la contraseña sin ser sospechoso. Era extremadamente arriesgado ingresar a la sala de profesores y tratar de conseguirlo. Un estudiante que estaba en la sala de profesores no era algo antinatural, pero era mejor evitar tomar cualquier forma de acción en ese lugar.

Eso significó...

Sukuna pensó y pensó, y luego dijo: "Arreglaste una... cámara CCD en el escritorio del maestro de tu clase."

Los ojos de Hikotarou se agrandaron.

Preguntándose si había dado en el clavo, Sukuna continuó: "Era pequeña y de alta calidad. Dado que el escritorio del profesor está vinculado directamente a una gran pantalla y un terminal instalado en el aula para dictar conferencias, los profesores siempre pueden conectar sus propias PC a ellos. Al hacer esto, los profesores también pueden grabar las cadenas de caracteres que introducen en sus PC. Puedes tomar sus nombres de usuario y contraseñas con eso."

Mientras hablaba, se preguntó por qué estaba diciendo esas cosas, considerándolas misteriosas. A pesar de que había estado en la cama en la enfermería y respondiendo a un correo electrónico de su madre una hora antes, ahora estaba teniendo una conversación sobre métodos criminales. No podía pensar en absoluto que él era la misma persona que una hora antes en este momento. Sin embargo, eso no se sintió desagradable. A pesar de saber que estaba discutiendo cosas opuestas a la moral, una exaltación extraña envolvió a Sukuna.

Lo mismo parecía válido para Hikotarou. Con sangre corriendo por su cara, él aplaudió. "¡Ya veo! Hombre, no había pensado en eso. Es un análogo, pero es un punto sorprendentemente ciego. Incluso los maestros probablemente no imaginarían que serían filmados en secreto. Si lo hubiera configurado temprano en la mañana, tampoco me atraparía nadie. ¡Eres realmente inteligente, Sukuna!"

No hubo malas intenciones en los elogios, pero aún así, la expresión de Sukuna no se relajó cuando preguntó: "¿Lo entendí bien?"

"Se puede considerar correcto. Sin embargo, hice las cosas de una manera diferente."

"Como dije, ¡eso es lo que estoy preguntando!"

Mientras levantaba la voz en una pérdida de temperamento, Hikotarou se rió alegremente. "Fui con un método más simple. Almacenamiento externo: esta vez, usé una tarjeta SD, pero secretamente ingresé en la PC de mi maestro. Los contenidos estaban vacíos, pero la verdad es que hay un virus imperceptible dentro de él. Una vez infectado con el virus, todo es mío. El nombre de usuario, la contraseña, las cosas allí, ¡ouch!"

Exponiendo su ira, Sukuna había golpeado la punta del hombro de Hikotarou.

"¡No me jodas! ¡Nadie adivinaría algo así!"

"Entonces podrías haber dicho "No sé."! ¡Tampoco pensé que realmente comenzarías a pensar en eso!"

Ahora que lo había mencionado, realmente había sido el caso. La pregunta "¿cómo crees que lo hice?" Probablemente haya sido algo parecido a una broma en sí misma, pero Sukuna había terminado respondiendo con bastante seriedad. Algo avergonzado de sí mismo por eso, giró hacia un lado enojado.

"Aún así, no es como si la forma de hacerlo de Sukuna fuera incorrecta. Usé el método que te dije hace un momento, pero el tuyo también es una posibilidad.", dijo Hikotarou, su manera de hablar se volvió repentinamente severa. "Lograr misiones es lo más importante y los medios no importan. Es por eso, Sukuna, tanto tú como yo dimos la respuesta correcta. Bueno, para ser sincero, no puedes decir que es la respuesta correcta hasta que lo pruebes y logres tener éxito."

El logotipo de JUNGLE apareció en la pantalla de la aplicación en su totalidad. Apartando su mirada de ella, Hikotarou miró a Sukuna.

"Te dije correctamente el método. Así que te mantendrás callado al respecto, ¿verdad?"

"Bueno, un trato es un trato." Sukuna asintió con la cabeza, teniendo la sensación de no estar completamente satisfecho.

Al ver eso, Hikotarou sonrió y acercó su cara a la de Sukuna. "Todo bien. ¡Ahora puedo invitarte sin dudar!"

"¿Eh?"

"Entrar en JUNGLE, Sukuna."

Los ojos de Sukuna se abrieron ante las palabras imprevistas.

"Había pensado en esto desde la primera vez que hablé contigo. ¡Tienes talento! ¡Un tipo que me tomaría una foto y lanzaría amenazas en ese tipo de situación no es normal!"

"¿Eso es un cumplido?"

"¡Es un gran cumplido! Incluso ahora, ¿no pensaste seriamente en una "forma de hacerte cargo de una cuenta"? Si pudieras ejecutar eso, obtendrías muchos puntos. Podrías subir

a la cima en JUNGLE. Es por eso, Sukuna..." Volteó el PDA en su mano, llevándolo hacia Sukuna.

Debajo de las palabras "invitación del nuevo jugador", había una caja de registro vacía.

"Vamos a jugar juntos. ¡Definitivamente va a ser divertido!"

Ante la voz de Hikotarou, que estaba preñada de entusiasmo, Sukuna terminó mirándole con severidad.

Ya se había convertido en miembro de SNS antes, pero no se había quedado con ninguno de ellos. No podía ver ningún valor en el objetivo de un SNS, que era "interactuar con los demás". Sin embargo, el objetivo de JUNGLE no era la interacción. El único objetivo era tener éxito en misiones sombreadas, ganar puntos y ascender a la cima.

Era evidentemente un juego que sucedió en la vida real, por lo tanto, el fracaso daría lugar a la desgracia en el mundo real. Las acciones de Hikotarou habían corrido el riesgo de ser expulsado de la escuela si había hecho algo imprudente. Independientemente, JUNGLE tenía una orden de apelación tomando tales riesgos.

Innumerables misiones cayeron sobre el mundo real. Los individuos se convirtieron en jugadores y asumieron esas misiones. Y no había necesidad de seleccionar métodos para hacer eso. La gente no tenía que preocuparse de examinar las caras de los demás, recibir instrucciones o tener sentido común y apariencias innecesarias. Había libertad en eso. Una "libertad" que no fue otorgada por otra persona, pero que podría extender su mano hacia eso y agarrarse.

En este momento, eso era algo que Sukuna deseaba ardientemente.

Sukuna tomó el PDA de Hikotarou, insertando su dirección de correo electrónico en la caja de registro. Luego lo envió. Pronto llegó un mensaje. Cuando abrió su propio PDA, un nuevo correo había llegado. El tema fue "Bienvenido a JUNGLE".

Si quieres unirte a JUNGLE, abre el siguiente enlace. Con eso, te convertirás en un jugador de JUNGLE.

Solo tuvo un instante de indecisión. Sukuna tocó su propio PDA y abrió la página de JUNGLE. En ese segundo, una sutil descarga eléctrica se precipitó desde sus dedos a través de todo su cuerpo. Parpadeó dos veces, y la sensación de inmediato corrió y desapareció.

Mientras miraba a Hikotarou, descubrió que este lo estaba observando con una sonrisa. Pensó en preguntar cuál había sido la sensación en ese momento, pero al final se detuvo a sí mismo. Algo más importante que eso había aparecido en el PDA de Sukuna. Era el ícono de JUNGLE, diseñado con la forma de un árbol. Parecía que acababa de unirse y convertirse en miembro de eso.

Hikotarou tenía una expresión en su rostro mucho más feliz que la de Sukuna. Con un ojo cerrado, levantó el pulgar con un tirón y se lo mostró a Sukuna. "¡Tienes que decidir por un nombre!"

La pantalla del PDA de Sukuna mostraba las configuraciones de nombre de usuario y contraseña.

Después de pensar un poco, Sukuna le preguntó a Hikotarou: "¿Qué hay de tu cuenta? ¿Cuál es tu nombre de usuario?"

"Es Nueve. Porque mi apellido es "Kue"."

"Ah, ¿es así? Entonces, voy a ser..." Sukuna ingresó su nombre de usuario con un hábil movimiento de la mano, "Five." (Cinco)

"¡Hey, eso es plagio!"

"No lo es. Fui con Five porque soy "Gojou". Es originalmente de mí, ¿sabes?" Dijo con una sonrisa, y una sonrisa incrédula apareció en los labios de Hikotarou también.

Levantó una mano y dijo con un tono revisado: "Siempre he sido un jugador solo hasta ahora, entonces eres mi primer amigo. Estaré a tu cuidado, Five."

Sukuna se encogió de hombros, golpeando la mano de Hikotarou con la suya. Un sonido seco reverberó por todo el tejado, donde no había más que ellos dos.

+++++

Había rangos en JUNGLE. Fueron divididos en seis clases con las letras de la palabra "Jungle", como en J, U, N, G, L y E. Los jugadores de más alto rango fueron llamados "Rango-J", y la mayoría de los jugadores realizaron las misiones con el objetivo para ese rango También se decía que los Rango-J eran los ejecutivos de JUNGLE o sus gerentes, y nadie los había visto nunca.

"Eso apesta a mentiras. ¿Realmente existen?"

"¿Quién sabe? Tampoco los he visto nunca. Después de todo, todavía soy un Rango-L."

Hablando con Hikotarou a través de la función de chat de JUNGLE, Sukuna reanudó su operación.

Una vez que realmente intentó unirse, descubrió que JUNGLE funcionaba como un SNS normal en una medida sorprendente. La interfaz de usuario fue muy conveniente, y uno puede enviar entradas de diario y fotos también. Justo ahora, se había estado contactando con Hikotarou, con quien había ido por separado en la escuela, a través de una función de mensajería de JUNGLE.

Sin embargo, eso fue solo su apariencia exterior.

Al seleccionar la pestaña "Misión" en la página de JUNGLE, pudo echar un vistazo a la forma real de JUNGLE. "Reclutamiento.", "Gran urgencia.", "Estamos buscando usuarios con destreza de armamento.", "Se buscan piratas informáticos.", "Reclutando Rango-G.", "DM para detalles.", etc. Los temas acompañados por todo tipo de condiciones se enumeraron en las filas del catálogo. Aun así, muchos de ellos no eran nada demasiado serios cuando se abrieron. Los contenidos pasaron de cosas como "ayúdame con una tarea" y "lucharemos contra el otro equipo, así que sé nuestro respaldo" para incluso "por favor conviértete en mi novia", lo que provocó que inconscientemente resoplara.

"Pero te daré una advertencia: a veces, en realidad hay tipos malos mezclados con ellos." Tal habían sido las palabras de Hikotarou.

"¿Qué dice un tipo que inundó la sala de profesores?"

"Eso fue solo una broma. No estuvo mal en absoluto. Hay misiones mucho más peligrosas. Debes tener cuidado con los que tienen muchos premios y no muchos detalles. Hay esta historia."

Durante las primeras etapas de JUNGLE, se había emitido una misión determinada. El emisor y el propósito eran desconocidos. Había dicho "transportar un baúl mantenido en el vestuario de la estación a la ubicación designada", y prohibir estrictamente a los demás mirar el contenido. Entusiasmado por la gran suma de los puntos de recompensa, uno de los jugadores había aceptado la misión sin pensarlo dos veces, pero el tronco se había vuelto extraordinariamente pesado y un olor hostil había provenído gradualmente de él. Parecía que un miembro del personal de la estación lo había atrapado, justo cuando el jugador había estado a punto de huir, por error había dejado caer el baúl.

"Lo que salió de allí fue el cadáver de una mujer que aparentemente había muerto unos días antes."

"¿Una historia de fantasmas?"

Mientras preguntaba instantáneamente, recibió de vuelta un "Quién sabe." poco confiable.

"No tengo idea de si esto es cierto o no, pero es un hecho que utilizamos y cometemos crímenes. A menudo escucho que esta aplicación se usa para tratos entre Yakuza, mafia extranjera y similares."

"La policía pronto se apodera de cosas así, ¿verdad?"

"¿No se usa para crímenes exactamente porque somos buenos para mantenerlo oculto?"

Eso podría ser cierto. JUNGLE era un SNS que no requería necesariamente invitaciones y que cualquiera podía unirse en cualquier momento que quisieran, pero en contraposición, tenía un ambiente altamente confidencial. Era posible que hubiera algún tipo de servicio de transporte, no como el de la leyenda urbana de ahora, pero que las personas llevaran a cabo mientras hubiera puntos involucrados. Uno fue capaz de

movilizar a innumerables personas anónimas mientras ocultaba su propia identidad, de hecho, una circunstancia perfecta para crímenes.

Sin embargo, al final, era algo que no tenía nada que ver con Sukuna en el presente. Después de todo, él estaba en el punto más bajo: un Rango-E. La mayoría de las misiones estaban dirigidas a "Rango-L y superiores". Probablemente significaba que no tenían intención ni tiempo para interactuar con principiantes. Esa fue una ocurrencia común en los juegos de Internet. Todo el mundo solo miraría la parte superior, por lo que no había nadie a quien prestarle atención más abajo.

“Bueno, eso no es todo, sin embargo.”

“¿Qué quieres decir?”

“Ya sabes, mientras los jugadores de JUNGLE suben en sus filas, pueden usar habilidades sobrehumanas.”

El exceso de idiotez lo dejó mudo.

“Pero dicho esto, es a través de elementos y una cosa de uso y descarte. Bueno, podré subir mi rango uno de estos días, así que te lo mostraré.”

“No crearé ninguna expectativa.”

Sin decir nada más que eso, Sukuna cerró su charla y la de Hikotarou.

“¿“Habilidades sobrehumanas”? Qué estúpido.”

No tenía ninguna intención de estar de acuerdo con tal ridiculez, sin embargo, estaba empezando a volverse adicto al juego llamado "JUNGLE".

A Sukuna le gustaban los juegos. El género llamado "juego" era una combinación perfecta para la naturaleza de Sukuna de disfrutar haciendo cosas por sí mismo. Había intentado muchos tipos, desde diversión hasta aburridos juegos, pero ni una sola vez los había abandonado en el medio.

Eso fue porque los juegos de Sukuna eran lo único que ni siquiera su madre molestaría.

Jugar solo fue lo que su madre, que intentó controlar cada uno de sus movimientos y todo en su vida, le permitió tener libertad, aunque sea de forma limitada. Por lo tanto, sin importar el juego, Sukuna jugaría sin contenerse. Hasta que llegara a ver que la libertad había desaparecido o hasta que todas las posibilidades desaparecieran, se marcharía con toda sinceridad.

Eso, en cierto sentido, podría haber sido una forma de rebelión hacia su madre, con la que no pudo expresarse.

"Bueno, entonces, para empezar...", dijo Sukuna mientras accedía a "Misión".

Ordenó las misiones según sus múltiples condiciones y eligió la que mejor se ajustaba. La mayoría de ellas no eran un gran problema y sus puntos de recompensa también eran cantidades insignificantes, pero probablemente fue así al principio. Lo primero es lo primero, el objetivo de Sukuna era convertirse en un ganador de alto rango.

De repente, un pensamiento golpeó a Sukuna y activó una determinada aplicación.

Sorprendentemente, JUNGLE tenía un servicio de distribución en su propia aplicación. Cada una de las aplicaciones distribuidas en ella era potente en lugar de conveniente. La aplicación con marcos verdes que Hikotarou le había mostrado, "Glass Route" (Ruta del vidrio), fue una de ellas. Permitía a las personas visualizar el entorno de LAN circundante. No solo eso; también tenía una característica que logró romper cualquier tipo de sistema de seguridad.

Sukuna abrió "Glass Route" para una prueba, e intentó invadir la red de su propio hogar: la casa Gojou. Estaba protegido por sistemas de seguridad de los sectores público y privado. Glass Route logró mostrar las vistas de la cámara con extrema facilidad.

Sukuna involuntariamente susurró, "¿En serio? ¿Esta casa está bien?"

El padre de Sukuna era supuestamente un alto funcionario del gobierno, así que ¿no era muy malo que la seguridad de red de su hogar fuera destruida por la aplicación de un civil? De todos modos, Sukuna estaba satisfecho después de haber hecho una pequeña vigilancia.

Aparentemente, Glass Route podría penetrar hasta la última capa de la seguridad. Probablemente por el hecho de inspeccionar incluso el reloj general, la mayoría de los lugares mostrados en las imágenes de la cámara no importaban, por lo que parecía difícil para él llegar a algún tipo de plan al usarlos. Aún así, la oportunidad de ver varios lugares en la casa mientras estaba dentro de su habitación era algo bastante reciente.

Sukuna manejaba la aplicación, cambiando los videos uno tras otro. Había cocineros trabajando en la cocina, sirvientes conversando a la sombra del salón principal y... un niño usando un PDA en su habitación.

Su columna vertebral se enfrió abruptamente.

Ese era él mismo. Desde una posición inclinada que daba a la habitación, una imagen borrosa de la cámara mostraba la misma figura de Sukuna, tendido en su cama y jugueteando con su PDA.

Sukuna apretó los dientes hasta el punto de que los de atrás dolían. Una furia que parecía hervirle nació de las profundidades de su estómago.

“¿Quieres controlarme tanto?”

Los labios rojos y la sonrisa de Luna Nueva que formaban surgieron vívidamente en su mente. También lo hicieron las manos con uñas largas y esbeltas teñidas en esmalte, que intentaron aprovechar todo sobre su hijo y administrar todo en su vida.

Como para distraerse de la agonía en su garganta, Sukuna aflojó el cuello de su camisa y masculló mentalmente:

“Si es así, también tengo mi propio pensamiento.”

La ira que parecía arder en él pronto se transformó en una preparación gélida. Operando Glass Route, Sukuna comenzó a hacer lo que pudo.

+++++

"Hey, Sukuna. ¿Cuán lejos llegaste?" Esa llamada llegó a Sukuna unos días después durante el almuerzo mientras él salía de su salón de clase mientras tocaba su PDA de manera manchada.

Fue Hikotarou. Apoyado en la pared del corredor, tenía una sonrisa burlona en los labios. Como para responder a dicha sonrisa, Sukuna abrió su perfil de JUNGLE y lo puso frente a sus ojos.

La sonrisa de Hikotarou se transformó en un grito de sorpresa, "¡¿Haah?! ¿700 Puntos de Jungle?"

Los estudiantes que habían salido al pasillo se dieron la vuelta como si se preguntaran qué estaba pasando, pero casi como si no les importara, miró fijamente la PDA de Sukuna con atención.

"¿Cómo hiciste esto?! ¿Cómo ganaste tantos puntos en el rango que eres?"

El rango de Sukuna era el más bajo, Rango-E. Era el peor para asumir los niveles de dificultad de las misiones, y por lo tanto, las recompensas también eran las peores. En primer lugar, era poco probable que los puntos alcanzaran dos dígitos, por lo que 700 puntos era una cantidad extraordinaria para ganar en tan solo unos días. Por supuesto, también hubo trucos y trampas involucradas.

Sin embargo, Sukuna no tenía ningún fragmento de intención para revelarlos de forma gratuita.

"¿Quién sabe? ¿Cómo crees que lo hice?"

La cara de Hikotarou se puso rígida. "¿Así que esto es un reembolso por ese momento?"

"Es fácil pensar tanto, ¿verdad? Ya que eres el que ha estado en esto por mucho tiempo."

Ante esas palabras, los ojos de Hikotarou se tiñeron con un tono desafiante. Mirando fijamente a la pantalla de perfil, comenzó a murmurar gruñendo con una mano en su barbilla, "No... constantemente llevabas a cabo misiones, ¿o sí? 700 no es un número que

puedes ganar solo por eso. Tienes que cruzar un puente bastante peligroso. Pero las misiones que los Rango-E pueden aceptar son triviales en el mejor de los casos..."

"Heeh.", pensó Sukuna.

No había imaginado que este último pensaría seriamente en ello sin ningún indicio. Había innumerables formas de ganar puntos en JUNGLE, y de acuerdo, no había manera de que las personas supieran cómo los habían ganado otros.

Sin embargo, pensándolo bien, Sukuna había intentado hacer lo mismo. Había llegado desesperadamente a una respuesta sin ningún material. Habría sido frustrante rendirse, y crear teorías también fue divertido.

Y ahora, los ojos de Hikotarou también brillaban como diciendo que se estaba divirtiendo tanto que no podía evitarlo.

"Sukuna, eres un principiante JUNGLE. En su mayoría no conoces los conocimientos técnicos. La oportunidad que tenías de aprender las "formas de obtener puntos" era... ¿cuándo te mostré cómo hice las cosas?"

Sukuna no respondió. Excepto que no pudo reprimir el curvado de sus labios.

Hikotarou le había dicho a Sukuna que este último tenía talento para ser un jugador de JUNGLE.

"No he oído hablar de un incidente como ese en esta escuela. Pero no tienes que hacer nada en particular en esta escuela. Después de todo, eres el único hijo de la familia Gojou. Tienes tanta información privada como puede haber en tu propia casa que podrías vender si así lo deseas."

Sin embargo, eso no fue mucho. Hikotarou también tenía el mismo tipo de talento.

Hikotarou frunció el ceño y preguntó con tono de confirmación: "¿Vendiste información sobre tu hogar?"

Sukuna respondió, encogiéndose de hombros, "No mía. Acerca de uno de los "amigos" de mi viejo."

El padre de Sukuna, que trabajaba como un alto funcionario del gobierno, tenía muchos "amigos" de la clase alta. Sukuna se había colado cautelosamente en la habitación de su padre, a veces usando Glass Route, y se había robado esa información.

Por supuesto, la información que él podría robar con tal método no era demasiado. En el mejor de los casos, podría obtener la dirección del PDA del "amigo" antes mencionado. Aun así, dentro de las numerosas misiones, había personas que comprarían datos personales con respecto a VIP a precios elevados.

Sukuna se encogió de hombros de nuevo. "Me han aprovechado mucho, pero bueno, así es como es. Parece que puedes aceptar mejores misiones cuando te conviertes en un Rango-L, así que esto será lo que me lleve a eso."

"Pero aún así, ¿sería feo si te descubrieran! Tú y tu Viejo quedarían arrinconados en una mala posición."

"Estoy haciendo tratos de forma anónima. No dejo rastros. Además, no me importaría en particular que me descubrieran.", murmuró Sukuna con una sensación áspera en el pecho.

Había una cámara de vigilancia en su habitación. Desde el momento en que llegó a conocer esa verdad, algo había cambiado decisivamente. Aunque nunca tuvo la intención de oponerse a la interferencia de sus padres hasta ahora a pesar de considerarlo asfixiante, abrazó una clara resistencia hacia ella.

Si las cosas que Sukuna había hecho fueran descubiertas, probablemente recibiría algún tipo de castigo. Sin embargo, los que sufrirían un daño mayor serían sus padres. Una alegría oscura brotaba de él cada vez que se imaginaba las caras de su padre y su madre cuando entraban en pánico y se ponían en movimiento, corriendo para proteger su propio estatus.

Y también...

Susurró Hikotarou con un tono que denotaba un suspiro, "Eres un principiante, así que no vayas de la nada a hacer cosas malas como esas."

Ante la manera de hablar de Hikotarou, Sukuna respondió bruscamente: "Te estoy diciendo que no es nada peligroso, ¿no? Mi identidad está completamente oculta. No importa lo que las otras partes estén maquinando, no hay forma de que puedan llegar a mí."

"Y digo que eso es poco estricto contigo. Hay innumerables formas de llegar a ti."

Dejando escapar su hostilidad, Sukuna preguntó: "¿Qué quieres decir? Pruébame."

"Te contaré."

Con los ojos muy abiertos, Sukuna miró a Hikotarou con gravedad. Sin embargo, el propio Hikotarou parecía indiferente.

Él se encogió de hombros casualmente. "No, en realidad no lo haré. Pero si lo hiciera, las cosas que has hecho saldrían a la luz, ¿verdad? En cualquier caso, tú mismo me lo dijiste todo, así que no hay dudas. Mientras exista esta posibilidad, no existe tal cosa como "completamente oculto"."

Su forma de hablar no fue ni de culpas ni de conferencias. Simplemente estaba diciendo la verdad ante sus ojos.

"Te dije que todo era posible en JUNGLE, ¿no? Si reviertes esto, significa que, si no defiendes con firmeza, no puedes quejarte si alguien le hace algo. Incluso si haces trampa para obtener Puntos de Jungle, o si tu fondo se descubre, los administradores no harán nada. Si cruzas un puente inseguro, debes ser tan cuidadoso como puedas."

Sukuna estuvo hoscamente callado por un momento, y eventualmente dijo en pausas, "Borrare el resto de mi información personal más tarde. También cancelaré todas las ofertas en las que estoy actualmente."

Hikotarou sonrió fulminadamente y asintió. "Mejor haz eso."

Parpadeando, Sukuna miró esa sonrisa.

"Me pregunto por qué.", pensó extrañamente.

Ni una onza de voluntad para oponerse a Hikotarou había surgido dentro de él. Por lo general, rechazaría indefectiblemente a quien lo amonestara, pero solo ahora, había aceptado de manera flexible el consejo de este último. Lo más probable es que eso fuera porque las cosas de las que hablaba Hikotarou eran razonables. De ahí que no fueran irritantes.

Sukuna consideraba a las personas que se enojaban cuando les decían las cosas correctas como tontos. Además, no tenía la menor sensación de que Hikotarou estaba "hablando desde arriba". Él creía que este último le estaba diciendo lo que él pensaba que era correcto y quería que Sukuna lo entendiera.

Hasta ahora, nunca en su vida había hecho un amigo. Siempre que tenía conversaciones o jugaba con alguien, solo había encontrado gente aburrida y escoria similar a ese trío, que solo quería acercarse a la familia Gojou. Esa era exactamente la razón por la que Sukuna había llegado a disfrutar jugando solo. Sin embargo, por lo que parece, el niño frente a él parecía ser una excepción.

Kue Hikotarou era un "amigo al que se podía admirar", a quien Sukuna conoció por primera vez.

"Bueno, los puntos obtenidos siguen siendo puntos. Úsalos bien. Más importante aún, Sukuna, pasa el rato conmigo un poco después de clase hoy. Jejeje.", riendo, Hikotarou señaló un dedo. Su risa sonaba como si estuviera a punto de proponer algo intrigante.

Al ver eso, Sukuna creció sin ningún motivo, acercando su cara a la de Hikotarou. "¿Para qué? ¿Una misión?"

"Error, error. Compre un "artículo"."

En la jerga que no estaba acostumbrado a escuchar, Sukuna se rascó el cuello.

"Mira, hace un tiempo parecías que no lo creías cuando te conté sobre los poderes sobrehumanos, ¿verdad? Es por eso que acumulé una gran suma y lo compré. ¡Te mostraré los súper poderes de JUNGLE!" Diciéndolo, Hikotarou sonrió.

+++++

"¡Activar, "Dengeki"!"

Hikotarou levantó el terminal con una voz alegre.

No lee mucho manga, pero la pantalla del PDA se iluminó en verde frente a Sukuna, quien pensaba que debía dejar de respetarlo y meter la mano en el bolsillo.

"Hm."

Una luz verde irrumpe en el PDA, como ridiculizando una reacción tonta. Mientras dibujaba una trayectoria en zigzag en el aire, el rayo verde atravesó una botella a unos 5 metros de distancia. Hay un olor químico a plástico derretido.

Sukuna se acercó a la botella quemada y la tocó sin querer.

"¡Ah!"

Por un momento, la tiro. La botella que cayó al suelo hace ruido. El humo blanco se esparce en el viento.

Había una ampolla en la mano de Sukuna.

"¿Qué estás haciendo?"

Hikotarou se ríe alegremente.

Con esa risa en la espalda, Sukuna se olvidó incluso de parpadear y miró su mano.

Es real. No es un truco, es súper poder real.

Nunca había imaginado que tal cosa existiera en este mundo. El juego es un juego, no una realidad. Sukuna es consciente de eso porque juega mucho de forma regular.

Tenía la intención de hacer eso, pero esto es...

Las palabras que Hikotarou dijo hace tiempo revivieron vívidamente.

Un juego en la realidad.

Debe haber sido un hecho real, nada más que una excepción.

Sukuna escuchó un ruido desconocido.

Un latido palpitante. No es nada más, es lo que Sukuna escucha de su propio pecho. El mundo que existía solo en la ficción y la fantasía, el hecho de que una parte de él flotaba innegablemente frente a él, hizo que el corazón de Sukuna latiera.

Pero...

"¿Cómo es? ¿De verdad? ¿Creíste lo que dije?"

Es una palabra completamente diferente que Hikotarou, que sonrío con orgullo y empuja el PDA chirriante contra la mejilla de Sukuna, que se enoja.

Pensó en tirar el PDA, pero es todo lo contrario y no mola. Con un poco de pensamiento, decidió contraatacar con un corte de devolución.

"¿Dijiste que compraste esto? ¿Cuánto cuesta?"

Cuando le preguntó, Hikotarou desvió la mirada e hizo una pequeña voz.

"1 k."

"¡Ah! ¿No es lo mismo que el punto de promoción?"

1k es una abreviatura de 1000. Tiene que gastar puntos para subir de rango con "Jungle", y los puntos necesarios para ascender de rango a rango son exactamente 1000. Si realmente quiere ganar tantos puntos, le llevará casi un mes.

"¿Y no dijiste que es desechable? ¿No es el final ahora?"

"¡Oh, es natural! Es desechable, ¡es limitado en número! Todavía se puede usar."

"¿Cuántas veces más?"

"Cuatro veces."

Eso significa que este "artículo" cuesta 1000 JP por 5. Una botella también es un buen lugar.

Y se preguntó si Hikotarou ha usado una preciosa única vez equivalente a 200JP para un compañero y una botella.

Quizás solo porque quiere mostrarle a Sukuna lo que es bueno.

En el momento en que lo pensó, hubo algo que surgió.

Exhala profundamente y luego me echo a reír.

"¡Ahahahahaha! ¡Qué es eso, es un desperdicio! ¿Eres estúpido?"

"¡Uh, es ruidoso! ¡Está bien! ¡Ese es mi punto!"

"Por eso haces esto."

"¡Porque si no hiciera esto, no creerías lo que dije!"

Hikotarou, quien actuaba interesante, era gracioso y Sukuna se rió aún más fuerte. Si sus compañeros de clase vieran al actual Sukuna, se habrían sorprendido y abrirían los ojos. Por primera vez, Sukuna supo que podía reír tan fuerte.



"No te rías tanto. Es siempre el hábito de la cima del Buda."

Mientras decía eso, Hikotarou también estaba sonriendo. Parece que se inspiró en la risa de Sukuna.

Entonces los dos jugadores se rieron un rato.

"¿Qué tipo de mecanismo es este?"

Después de reír por un momento, Sukuna miró fijamente el PDA de Hikotarou.

"No hay ningún mecanismo en el PDA. Es el mismo modelo que el mío."

"Oh, todo parece ser gracias a la aplicación exclusiva de "Jungle". Todo el mundo la llama una "aplicación de capacidad diferente"."

Si puede usar súper poderes, ciertamente no habrá más SNS innovadores

Es como si pudiera ser el más popular, hay una buena razón para estar bajo tierra.

Hikotarou dijo...

"Hay dos tipos de "aplicaciones de habilidades diferentes", "habilidades" y "elementos"."

La "habilidad" es un poder que se puede utilizar constantemente. Cuando se le llama súper poder en "Jungle", generalmente significa esto. Esta es la capacidad de seleccionar solo uno cada vez que asciende al Rango-G o superior, y puede usarlo de forma ilimitada. Seleccionar solo una habilidad que convenga entre las muchas habilidades y hacerla crecer en la dirección que se desee.

Por otro lado, cualquier jugador puede usar "elementos". Sin embargo, como demostró Hikotarou, esto es desechable y se debe gastar una gran cantidad de puntos para usarlo uno por uno. En cambio, se puede idear varias estrategias usándola en combinación con habilidades.

"Parece que los mejores clasificados están haciendo la combinación de los dos para completar las misiones de alta dificultad. Bueno, todavía estoy en la parte inferior, así que escuché eso."

"Sí. Creo que podemos hacer varias cosas dependiendo de la combinación."

Mientras mira la tienda dentro de "Jungle", Sukuna actúa como si estuviera impresionado.

"Oh, es mejor pensar cuál elegir cuando te conviertas en Rango-G."

"¿Es posible que lo use?"

Sukuna ha vivido una vida en la que "lo que no puedes hacer" no existe. Es por eso que nunca quiso el poder sobrehumano que aparece en el manga y las películas.

Sukuna estaba encantado de ver la "Aplicación inusual" porque destruyó el mundo de Sukuna.

Lo que han impuesto los padres y la gente de la escuela hasta ahora, un mundo diferente que voltea por completo el aburrido sentido común y la realidad. Con un poder que ni siquiera pueden imaginar, corren a lugares a los que ni siquiera pueden llegar. ¡Qué emoción!

Sin darse cuenta, Sukuna estaba apretando el PDA.

Ni un escape de la asfixia ni una rebelión contra los padres.

Ahora es el momento de que Sukuna se dé cuenta del verdadero encanto de "Jungle".

"Así es. ¡Oh si! ¡Me levantaré! ¡Luego, usare más poder para completar misiones más grandes!"

"¡Oh! ¡Ese es el espíritu!"

Hikotarou se ríe y mira.

Sukuna también agradeció su presencia. Todo es gracias a Hikotarou por enseñarle "Jungle" y por mostrarle su verdadero encanto.

Un día, desearía poder completar todas las misiones con Hikotarou haciendo un uso completo de varias habilidades diferentes.

Debe ser muy, muy divertido.

Sukuna estaba emocionado por primera vez en su vida en ese momento.

+++++

Él camino a casa ese día.

"Así es, nos vemos mañana."

Hikotarou dijo eso saludándolo en el cruce de tres vías.

Sukuna se detuvo involuntariamente porque la historia estaba en buenas condiciones. Miro la lista de tiendas de "Jungle", discutió las combinaciones con esto y aquello, y cuando se le ocurrió la mejor combinación, comenzó a decir eso.

La casa de Sukuna está en el lado derecho del cruce de tres vías en forma de Y. Hikotarou intenta caminar por el lado izquierdo.

Sukuna se alineó junto a Hikotarou sin decir nada.

"¿Sukuna?"

Ante los ojos sorprendidos de Hikotarou, Sukuna señala con los labios y se vuelve.

"De vez en cuando, puedes hacer un desvío."

Hikotarou parpadea con un crujido. La línea de visión es molesta. Es casi como olvidar el combo invencible.

"Ya veo. Entonces, sal conmigo un poco."

Hikotarou no se burló de eso. A su rostro sonriente, Sukuna respondió: "Está bien.", asintiendo.

Entonces Hikotarou se desvió.

Paso por la farmacia frente a la estación y compro comida para gatos. Sukuna se sorprendió al preguntarle a Hikotarou, quien tenía dos bolsas de 1 kilogramo de comida seca en sus manos.

"¿Tienes un gato?"

Hikotarou miró hacia otro lado con una mirada muy delicada.

"No, lo guardo por separado."

Con esa palabra, pudo entender la situación de alguna manera. Sigue a Hikotarou que camina en silencio.

Finalmente, llegaron a un terreno baldío en las afueras de la ciudad.

Había una caja de cartón en la esquina del terreno baldío donde crecían las malas hierbas.

Desde dentro de la caja, escucho una voz suplicante.

"Al principio eran cuatro."

Mientras se agachaba y abría la bolsa de comida, Hikotarou murmuró como un soliloquio.

"Uno es una gata y el resto son gatitos. Pero cuando la gata desapareció y vine a verla por primera vez en mucho tiempo, los otros dos estaban muertos."

Sukuna mira a su alrededor. Un poco más lejos, vio dos pequeñas piedras alineadas junto a la pared de bloques.

"Siempre se estaban muriendo, pero después de investigar un poco y preparar leche o algo caliente, logré recuperarlos."

"¿No te lo llevarás a casa?"

Hikotarou mira a Sukuna mientras se agacha. Una débil sonrisa flota.

"No puedo tener animales. Papá odia ese tipo de cosas."

"Entonces, ¿por qué no usar "Jungle"? Envía una misión y encuentra un padre adoptivo."

Hikotarou hizo una risa seca.

"Tal vez el que lo reciba obtenga sólo los puntos y envíe al gato al centro de salud."

"....."

Sukuna guardó silencio y se agachó.

Es un gatito sucio. El pelaje está sucio y la cola torcida. Estaba loco por comer, pero cuando levanto la cara, sus ojos estaban llenos de lagañas.

Hikotarou saca el pañuelo y le limpia suavemente los ojos.

"¿Huh?"

"¿Está bien?"

Hikotarou se rió en voz alta ante la tonta pregunta. Sukuna extiende la mano y toca al gatito en la parte superior de la cabeza.

Quizás pensó que era comida, el gatito metió la nariz en la palma de Sukuna y lo lamio. Sukuna distorsionó su boca y soportó la sensación.

Finalmente, el gatito presionó su cuerpo contra la palma de Sukuna y comenzó a ronronear.

Sukuna se queja en un susurro para no perturbar el sonido.

"Oye. ¿Qué hay de malo en esto? No puedo moverme."

"No tienes que moverte, ¿verdad?"

"¡Ah!"

Expone la ira, pero si se mueve mal, los gatitos pueden despertarse. Con cara de mordaza, Sukuna miró al gatito.

"¿Este gatito tiene nombre?"

"Oh, siempre son nueve."

Era el nombre apodo de Hikotarou. Ve a Hikotarou con los ojos de no dar un nombre confuso, pero Hikotarou se ríe mientras mira a "Nueve".

"Me alegra que sea verano. Un gatito sin padres no puede vivir en invierno. Aun así, hay muchos peligros, pero si crece un poco más, siempre estará solo."

"¿Eeh?"

Antes de pensar en nada, Sukuna abrió la boca.

"Me lo quedaré."

Hikotarou abre los ojos y mira a Sukuna.

"Quizás mis padres no me perdonen, pero aún así lo conservare. Creo que puedo quedármelo. Somos grandes. Tanto padres como sirvientes, puedo pensar en algún lugar donde no puedan verlo."

"Sukuna."

"Este gatito debería estar mejor que aquí. En un almacén sin uso, me pregunto si hay una caja, una manta y un inodoro. No sé sobre eso, pero lo investigaré más tarde. Deberías venir si quieres conocer."

Sukuna tiene la parte superior de la cara como si estuviera enojado. Hikotarou lo mira con los ojos redondos. Incapaz de seguir la línea de visión, Sukuna miró al gatito de nuevo.

"Por supuesto, desearía que fueras bueno."

Estaba confundido ante las palabras de Sukuna.

"¡Oh! ¡Te lo encargo, Sukuna!"

Hikotarou respondió con una sonrisa brillante.

Sukuna se ríe tranquilamente. En sus manos, el gatito duerme mientras gira. Sintiendo la temperatura en la palma de su mano, Sukuna dio su opinión.

"Por cierto, ¿no deberíamos cambiar el nombre Nueve?"

"No, es bueno."

+++++

La casa del gatito "Nueve" se encontró rápidamente.

En una esquina de la casa de Sukuna, hay una cabaña de madera. Originalmente utilizado como almacén de jardinería, las herramientas de jardín ahora se colocan en el almacén de la residencia principal, por lo que está abandonada. La cabaña, a la que los padres e incluso los sirvientes no podían acercarse, era perfecta para el propósito de Sukuna.

Preparo lo que necesitaba en una esquina de la cabaña, que era estrecha y oscura.

No pudo traer esa caja de cartón, así que puso una manta sobre una madera para convertirlo en una cama instantánea. El gatito "Nueve" protestaba porque lo habían trasladado de su ubicación anterior, pero pronto se quedó en silencio cuando lo puso debajo de una manta.

Caja de comida, tazón de agua y arena para inodoro. No puede salir, así que estará creciendo aquí por un tiempo. Con vistas a la estrecha choza, Sukuna estaba solo.

Está seguro de que estará bien aquí. Nunca lo atraparan.

Convencido por sí mismo, Sukuna abandonó cautelosamente la cabaña y regresó a la residencia principal.

Hoy fue el día de cenar con su madre.

"Me pregunto cómo estuvo la escuela, Sukuna."

Los labios rojos hicieron girar esas palabras.

El cuchillo que cortó cuidadosamente la carne se detuvo perfectamente.

Sukuna mira a su madre de frente. La aparición de una madre disfrutando de una velada elegante con un mantel blanco puro, detrás de una vajilla plateada, y dos sirvientes a izquierda y derecha es como una reina de un país.

"Aparte de eso, es normal."

"Sí."

"...Lo sé."

Su madre inclina un poco la cabeza. Cuando movió los ojos ligeramente, uno de los sirvientes se movió en silencio y sirvió vino en la copa.

"¿Te llevas bien con tus amigos? Tu expresión se ha vuelto más brillante recientemente. ¿Te estás divirtiendo jugando?"

Sukuna está en silencio.

Cuando se le pregunta si se está divirtiendo con sus amigos, la respuesta es sí. Pero no es el antiguo séquito de Ninomiya, la amiga de su madre. Es un chico inteligente y alegre llamado Kue Hikotarou.

¿Y si su madre supiera sobre Hikotarou?

A su madre no le gustan las cosas que no significan acercarse a Sukuna. No hace falta decir que sobre Ninomiya, si su madre supiera sobre la existencia de Hikotarou, definitivamente intentaría arrestarlo. No cree que su madre entienda cosas como "Jungle".

Hikotarou sería transferido a otra escuela por su propia cuenta.

Pensando en tal posibilidad, Sukuna se horrorizó.

Después de pensar un poco, Sukuna responde.

"Sí. Me estoy divirtiendo jugando, mamá."

(Así que no te preocupes por nada. No interfieras con nada y déjalo como está. Déjalo.)

Su madre toma un sorbo de vino y sonrío.

"¿Entonces? Eso es bueno. Tu felicidad es mi felicidad."

Cuando, de repente, la sonrisa desapareció.

Se puso de pie como pateando una silla. Hubo un ruido de traqueteo y la copa de vino se derrumbó, derramando vino y tiñendo el mantel de rojo. Cuando se acercó a Sukuna congelado con un paso, agarro su mano derecha mientras sostenía el cuchillo y lo levanto con fuerza.

Una voz arrastrada se filtró de los labios rojos atados en una sola letra.

"¿Qué es esto?"

"....."

Sukuna la mira inteligentemente.

Tiene una quemadura en la mano derecha.

Fue una lesión que sufrió cuando Hikotarou le mostró la "aplicación inusual" después de la escuela hoy. Fue debido a su descuido y, hasta ahora, Sukuna incluso había olvidado que lo habían quemado. No le dolió mucho y pensé que se curaría pronto.

Pero no para su madre.

"Explica, Sukuna."

Su madre piensa en Sukuna como un tesoro. Como joyas y anillos, es de su propiedad.

Por supuesto que su madre se enojaría si sus pertenencias fueran dañadas. No importa lo que piense de su propiedad.

Sukuna dice con voz chisporroteante.

"Nada. Mamá. Esto es un poco."

"¿Un poco? ¿Qué?"

"Estaba comiendo comida caliente al mediodía, así que... toqué la comida con los dedos."

Es una excusa dolorosa para él, pero no puede pensar en otra cosa. Está fuera de discusión hablar de Hikotarou.

Hablando de haber sufrido en clase, definitivamente lo confirmaría con el lado de la escuela. Si se revela la mentira, su madre investigará a fondo el área alrededor de Sukuna.

Si eso sucede, la existencia de Hikotarou definitivamente será revelada.

Si ella supiera sobre Hikotarou, la despedida la estaría esperando en un futuro cercano.

"....."

Su madre guarda silencio y mira a la cara de Sukuna.

Sukuna captura la mirada de su madre mientras contiene la respiración.

"Entonces..."

Murmurando, su madre soltó a Sukuna. Sukuna se lleva la mano derecha al pecho. Cuando latía, su corazón latía con fuerza.

Una vez más, su madre sonrió como una media luna en sus labios rojos, extendió la mano y acarició el cabello de Sukuna.

"Mamá tiene una necesidad urgente. Me voy, pero puedes cenar solo, ¿verdad?"

Sukuna responde, tragando saliva como si se tragara una campana.

"Sí."

"Sí. Buen chico, Sukuna."

Acariciando su cabeza con fuerza, su madre le devolvió la mirada.

El vino que salpicaba como sangre la falda trasera quedó grabado para siempre en los ojos de Sukuna.

+++++

Cinco: ¿Estás ahí?

Nueve: Sí. ¿Es por algo?

Cinco: No, nada en especial.

Nueve: Bueno, entonces. ¿No puedes dormir?

Cinco: Eso es correcto. ¿Hiciste algo?

Nueve: No entiendo el significado.

Cinco: Bueno, eso...

Cinco: ¿Tus padres o la escuela no dijeron nada?

Nueve: Oh, ya veo. ¿Te refieres a "Jungle"?

Nueve: Dijiste que "Jungle" es muy anónimo. Puedes cambiar el icono de la aplicación a tu gusto, por lo que no se puede simplemente mirarlo y, si lo deseas, puedes ocultarlo para que no se instale. Es un buen lugar, ¿así que tienes miedo de emparejar?

Cinco: ¡Eh, en realidad no!

Nueve: Entonces, ¿qué?

Cinco: Entonces...

Cinco: Nada.

Nueve: ¿Qué pasa?

Cinco: ¡Como sea!

Cinco: Dime si hay algo sobre la escuela. Tal vez pueda hacer algo al respecto.

Nueve: No digas algo espeluznante de repente... ¿qué está pasando contigo?

Cinco: No lo sé. Es una larga historia.

Nueve: Sí, eres amable.

Cinco: Te lo digo en serio.

Nueve: Bueno, entonces te responderé seriamente, pero si eso sucede, no te preguntaré. En "Jungle" los jugadores son básicamente autosuficientes. No importa cuántos amigos tengas, no harás eso. No lo harás, ¿verdad?

Nueve:

Nueve: ¿Sukuna? ¿Estás despierto?

Cinco: Estoy despierto.

Cinco: Ya veo. Tienes razón. Olvídalo.

Nueve: Oh. Entonces, ¿está bien? La tarea de mañana aún no ha terminado.

Cinco: ¿Qué? Haz tu tarea en el momento en que la recibas.

Nueve: ¡Uf! ¡Buenas noches!

Cinco: Buenas noches.

Hikotarou no apareció en la escuela al día siguiente, ni el siguiente día.

Sukuna se cuidó mucho, pero no se pudo hacer nada. Como dijo en el chat, si su madre mantuvo alejado a Hikotarou, sorprendentemente había poco que Sukuna pudiera hacer.

La madre de Sukuna lo ama y trata de darle lo que quiere.

Sin embargo, es poco probable que la opinión de Sukuna la cambie. No importa cuánto le suplique, su madre hará lo que quiera. La voz de Sukuna no llega ahí.

Pero eso no significa que no pueda tomar su mano y mirar.

Hikotarou es el primer y único amigo respetable de su vida.

El amigo se va lejos por sí mismo.

Solo pensar en eso le congelo la columna vertebral.

Nunca había tenido tanto miedo y ansiedad. Las acciones de su madre le hicieron sentir congestionado y disgustado, pero no sintió miedo.

Cuando se dio cuenta, Sukuna estaba saliendo de la habitación y se dirigía a la cabaña.

Abre suavemente la puerta. Confiando en la luz de su PDA, ilumina la esquina.

Envuelto en una manta, el gatito Nueve durmió profundamente.

Nueve lo miró con ojos abiertos, notando a Sukuna. Trepando por la jaula y arrastrándose fuera, gritando con voz estropeada y cayendo al suelo.

"Ah, esto..."

Agarro a Nueve a toda prisa y esta vez trepo por el brazo de Sukuna. Sin saber qué hacer, Nueve alcanzó los hombros de Sukuna, frotó su cabeza contra su cuello y se acurrucó allí.

Era cálido y furtivo.

Sukuna afloja las mejillas. Adjunta una mano para evitar que Nueve se caiga.

Escondido en un rincón de la cabaña, murmuró.

"Tengo que protegerte."

Nueve gritó, como si le respondiera.

+++++

Al día siguiente, cuando se decidió...

Hikotarou apareció ante Sukuna, que se estaba preparando para irse a casa.

"Sí, Sukuna. ¡Ya es hora de alcanzar un rango!"

Con una sonrisa brillante como de costumbre, Sukuna salió al pasillo, agarrando con fuerza el cuello de Hikotarou, levantando su mano ligeramente. Hikotarou levanta una voz de protesta.

"¿Qué estás haciendo?! ¡Duele!"

"¡Ah! ¿Por qué estabas descansando?!"

Si bien Hikotarou no vino a la escuela, tenía muchas malas imaginaciones. Quizás se estaba preparando para una transferencia, o quizás sus padres le dijeron que se mantuviera alejado de él.

Es por eso que la sonrisa despreocupada de Hikotarou le molestó aún más.

Sin embargo, Hikotarou, que no sabe tal cosa, dijo con una gran carcajada.

"Mi culpa. He estado un poco ocupado con las misiones últimamente."

Parece que Hikotarou estuvo ausente de la escuela debido a una falsa enfermedad. Sukuna estaba decepcionado porque estaba corriendo por la ciudad fingiendo ir a la escuela para completar la misión de "Jungle".

Sukuna estaba cansado y se apoyó contra la pared.

Mira a Hikotarou. Le preocupa ser estúpido.

En ese momento, noto algo.

La frente de Hikotarou, la parte superior del ojo derecho está ligeramente hinchada.

"¿Qué te paso ahí?"

Cuando Sukuna señala con el dedo, Hikotarou grita "Oh."

"Me golpee un poco durante la misión. No es algo de lo que preocuparse."

"Nadie está preocupado."

"Pensé que sí. En lugar de eso, ¿debería ir a una misión a partir de ahora?"

Sukuna ve misteriosamente los ojos de Hikotarou brillando.

"¿Existe una misión que puedan realizar dos personas?"

"¿Qué, no lo sabes? ¡Una misión de emergencia ya está disponible!"

"¿Misión de emergencia...?"

Mientras se pregunta sobre palabras desconocidas, inicia "Jungle" y abre la pestaña "Misión".

Entonces, la palabra "misión de emergencia" ciertamente saltó a la cima. A diferencia de otras misiones, usa una gran fuente roja.

El título es "Misión urgente: Encuesta de la ciudad de Kamigami".

"Activamos una misión de emergencia. El contenido de la misión es una encuesta de Kamigami. Graba y carga fotos y videos de las calles y pasajes de Kamigami. La recompensa es 5JP por foto y 50JP por minuto para videos. Pagaremos el doble de la tarifa por el video cerca de Kamigami 1-chome. el detalle está justo debajo."

Sukuna está impresionado.

"¿Esto es por aquí?"

"¡Sí! ¡Por eso es una oportunidad! ¡La mayoría de los jugadores no saben que se activó recién!"

Hikotarou está emocionado. Sería así. Hablando de 1-chome en Kamigami, es exactamente el área alrededor de la Escuela Primaria Kamigami donde van él y Sukuna.

Se dice que solo tomar una foto de esta área se convertirá en un JP. Es como si la tierra se convirtiera en una pepita de oro.

"¡Si! ¡Vamos!"

Sukuna agarró el PDA y lo apretó. Como si la emoción de Hikotarou hubiera cambiado, su corazón comenzaba a latir.

Kamigami es una zona residencial de clase alta ubicada en el centro de la ciudad.

La ciudad adyacente de Shimogami es un distrito de oficinas gubernamentales donde se concentran las instalaciones gubernamentales, y muchas personas que pertenecen a agencias gubernamentales viven allí. Especialmente frente a la mansión donde viven personas importantes, los agentes de policía se despliegan para vigilar a las figuras sospechosas.

Sukuna primero tomó una foto de una misión policial.

"....."

El oficial de policía solo miró hacia arriba y no dijo nada.

"¡Primer 5JP!"

"¡Vamos con paso firme! ¡Más y más!"

Mientras hablaban en voz alta entre los dos, tomaron fotografías una tras otra.

Un bulevar de dos carriles que corre de este a oeste a través de Kamigami, un enorme edificio en construcción, un gran estacionamiento, un edificio comercial abarrotado, un parque espacioso y niños persiguiendo allí.

Si miras con atención, había algunas personas que tomaban fotografías como Sukuna. Asalariados, chicas de secundaria, amas de casa e incluso ancianos, que parecen tener más de 70 años, están sosteniendo sus PDA para fotografiar las calles. Algunos de ellos fueron tomados con demasiada franqueza y los agentes de policía les preguntaron sobre sus funciones. Ciertamente su apariencia es sospechosa.

Era poco probable que los Sukuna fuera interrogado, pero de alguna manera no quería que lo vieran igual que ellos, así que comenzó a moverme hacia los menos populares.

"¡Vamos, Sukuna!"

"¡Oh, espera!"

La calle principal de Kamigami era una ciudad muy bien cuidada, pero cuando se entra en una calle secundaria, el paisaje urbano antiguo se extiende y los callejones estrechos que dificultan el paso entre sí están cubiertos de ramas y hojas como un toldo.

Bajo la luz del sol a través de los árboles, Hikotarou y Sukuna toman fotografías de todo lo que se destaca mientras corren.

Una anciana con un gato en la rodilla dormía la siesta en el borde de una casa de madera.

Un poste rojo obsoleto estaba justo al lado de la zanja lateral.

Tres estatuas de zorros estaban alineadas frente a la misteriosa tienda.

Sukuna los fotografió con una nueva sorpresa.

"Puedo venir aquí por primera vez."

Mientras tomaba una foto del Tanuki, Hikotarou parecía aturdido cuando escuchó el tweet filtrado por Sukuna.

"La casa de Oma, ¿no está por aquí? ¿No la exploraste?"

Sukuna niega con la cabeza. El pueblo de Kamigami que él conoce está cerca de la calle principal de la escuela y sus alrededores. No le dieron la opción de desviarse, comprar y comer o "explorar".

Porque su madre no puede permitir una imitación tan "vulgar".

Hikotarou negó con la cabeza y luego dijo con una voz clara.

"Huh... ¡Bueno, te guiaré!"

"¿Estás familiarizado?"

"¡Este es mi jardín!"

Hikotarou sonrió, diciéndolo con total confianza.

Salto sobre un arroyo endurecido con concreto.

Le ladró un perro extraño y se rio de Hikotarou que dejó caer su PDA.

Salto sobre la pared de bloques y corrió por los huecos entre las casas.

Todo era un mundo nuevo que Sukuna no conocía.

Cada vez que fotografía el mundo, los JP suben. Se acumulará el poder de abrir un mundo nuevo. Sukuna estaba absorto en eso y tomo una foto tras otra.

Eventualmente, cuando el extraño mundo comienza a teñirse con el color de la puesta de sol, de repente, un sonido electrónico sonó desde el PDA.

"¡La misión de emergencia ha terminado! A partir de ahora, comenzaremos a calcular los puntos acumulados de "Jungle". ¡Tengan en cuenta que las fotos posteriores no se convertirán en puntos!"

Anunciado el final de la misión, Sukuna y Hikotarou se miraron al mismo tiempo.

"¿Cuántas fotos tomaste?"

"Creo que son alrededor de 200. ¡Quizás este sea el rango!"

Cuando Sukuna dice eso, Hikotarou finalmente se ríe.

"¡Bien, vamos a celebrar!"

Una gran cantidad de personas se dio la vuelta y comenzaron a regresar a la forma en que llegaron. Sukuna sigue el ritmo.

Los dos llegaron a una tienda con una estatua de un zorro que vieron en el camino. La palabra "Dashi" está escrita en el letrero que sostiene la estatua.

Sukuna lo miró fijamente.

"Pero, ¿qué es esto?"

"¡En serio! No, bueno, es cierto. Eres un niño."

Sukuna está aturdido. Sin embargo, Hikotarou abrió la puerta de vidrio sin preocuparse y entró en la tienda.

Estrecho y tenue. Los objetos que están apretados en los armarios y jaulas son cosas que Sukuna no comprende bien.

Cuando lo recogió, había algo como una goma de mascar en la bolsa. Parecía un nuevo tipo de veneno, pero no se puede descartar la posibilidad de que fuera comida.

"Sukuna, ¿estás seguro? Entonces yo también."

Hikotarou lo tomó de la mano de Sukuna.

"No, eh."

"Bachan, dinero, lo dejo aquí."

"Ah."

Ignorando la voz de Sukuna, Hikotarou puso dinero en un mostrador y luego tomó uno del estante. Sukuna fue sacado por Hikotarou y se sentó junto al zorro sin sorprenderse por el novedoso sistema de que el empleado ni siquiera mostraba la cara.

"Son mis bocadillos. ¡Celebración de promoción!"

Al entregarle una bolsa de goma de mascar de colores, Sukuna lo mira fijamente y luego abre la boca aterradoramente.

"Oye, esto..."

¿Se puede comer? Quería preguntar eso, pero Hikotarou estaba comiendo sin previo aviso. Aparentemente era realmente comida.

Abre el sello.

Si supiera que Sukuna había comido un objeto que salió del interior, su madre probablemente se sentiría abrumada.

Así que Sukuna cerró los ojos y no lo pensó, se lo echó a la boca.

"....."

"¿Cómo está? ¿Está bien?"

Hikotarou quien preguntó inocentemente, para Sukuna parecía indescriptible.

"Tiene un sabor químico."

"Eso es bueno. ¿Te volverás adicto pronto?"

"No quiero ser un adicto."

Sukuna lo pone en su garganta.

Sukuna mira la imagen de la mezcla junto a él.

"Nunca supe que existía una tienda así."

"Te lo dije, este es mi jardín. ¡Hay muchos otros lugares como este!"

Honestamente esta impresionado y pregunta casualmente.

"Entonces, ¿tu casa está por aquí?"

Inmediatamente después de eso, la sonrisa de Hikotarou se desvaneció.

"Bueno, así es."

Hikotarou, que tenía una expresión complicada, estaba brillando al escuchar más, y Sukuna habló.

Puede que no quiera hablar de su casa. Sukuna realmente no quiere decirlo. Hasta ahora, "casa" y Hikotarou son cosas completamente diferentes. Sabe que la familia de Sukuna tiene cinco miembros, pero no está atrapado en eso. Está mirando al propio Sukuna. Entonces no le importa la casa.

"Ya veo."

Sukuna respondió sin rodeos y miró al cielo.

Una gran aeronave cruza el cielo manchado por el atardecer.

Sukuna se preguntó de repente mientras bebía un refresco y se comía una gomita misteriosa.

"Aun así, ¿cuál fue la misión de emergencia?"

"¿Eh?"

"No, ¿no es extraño investigar urgentemente la ciudad? ¿Cuál es la razón para tener que investigar la ciudad a toda prisa?"

Hikotarou se cruza de brazos y comienza a pensar.

"Ciertamente, es sospechoso. La recompensa es demasiado alta en primer lugar."

"¿Quién envió esa misión en primer lugar? ¿No ha oído hablar antes de una misión de emergencia?"

Sukuna abre el PDA y abre el anuncio de "Misión". Incluso si se completa la misión, puede verificar los detalles del elemento del historial. Hikotarou explicó de la misma manera.

"Las misiones de emergencia son, como su nombre indica, misiones muy urgentes. Es fácil de ver porque está en la parte superior de la lista, pero no todo el mundo hace mucho debido a las altas tarifas. Solo los mejores clasificados pueden activarse en primer lugar. Entonces, ¿quién lo emitió?"

"H.N."

Ese era el nombre del jugador que desencadenó la misión de emergencia.

Es un nombre de usuario que parece ser solo una inicial y no tiene sabor ni aburrimiento. Incluso si salta a la página del usuario, la mayor parte de la información es privada. No hay duda de que es un top ranker, pero no sabía nada más.

Sukuna abrió la boca, saltando vagamente sobre la página de H.N.

"Es un gran problema, así que adivinemos. El propósito de este chico es..."

"Pasear."

Como cuando adivino la misión de Hikotarou, como cuando adivino las ganancias de JP de Sukuna, trato de adivinar cuál era el propósito de este H.N. y otros para activar la misión de emergencia.

"Dijo que tomemos fotografías a las calles. ¿Es un fotógrafo?"

"Los profesionales no usan fotografías tomadas por aficionados. Es sólo cuestión de hacerlo ellos mismos."

"Entonces, ¿necesitaba un número de todos modos? ¿Uso muchos usuarios porque no podía manejarlo solo?"

"Si fotografía solo, la policía lo advertirá. Pero si lo hace en grandes cantidades, puede obtener una imagen incluso si atrapan a dos personas."

Sukuna señala una oración de los detalles de la misión.

"Aquí, "Las calles secundarias que no están en el mapa te darán una bonificación". ¿Quería información sobre calles secundarias y lagunas?"

"¿Para qué?"

"Lo único que me viene a la mente es hacer una investigación preliminar."

"¿De qué tipo?"

"Así es, algún tipo de material."

"¿Es una ruta de escape?"

Ante una palabra casual, sus sonrisas desaparecieron.

Es una palabra inquietante. Como no pueden captar la imagen completa, su imaginación se agita. Los dos continúan "razonando" mientras hacen muecas.

"¿Quién usaría la ruta de escape?"

"Un criminal porque está a punto de huir."

"Por ejemplo, ¿un robo?"

"Debido a que hay un edificio del gobierno, es más probable que haya terroristas, ¿verdad?"

Silencio. El grito del cuervo y una voz llorando resuenan.

Los dos comenzaron a reír al mismo tiempo.

"¡Bueno, no existe tal cosa!"

"¡No, no hay terroristas en Japón!"

Mientras reían, se dieron cuenta de que había un sonido seco. Seguro, eso es poco probable. Pero no se puede hacer nada. No se puede evitar, ya lo han enviado. No importa lo que esté planeando H.N., no pueden detenerlo.

Aún así, el horror del cielo que una vez vio no se puede borrar, y Sukuna miró hacia su PDA.

En ese momento, el PDA emitió un sonido parecido a una fanfarria.

Una imagen en holograma del personaje Jean Pii, que es un loro deformado, aparece y baila alrededor de Sukuna y Hikotarou.

"¡Has logrado una misión de emergencia! ¡Puntos de "Jungle", 2745 puntos añadidos!"

"¡Sube de rango! Five ha sido ascendido al rango 1 de "Jungle". ¡Felicidades!"

Su perfil y visualización de clasificación cambiaron con fuerza a medida que cambiaba la fecha. De solo "Rango" a "Rango-E". Junto a eso, también se liberarán las funciones que se han restringido hasta ahora. Nuevo orden de misión de rango correcto, activación de misión correcta, uso correcto de la función AR.

Una cosa más, Sukuna sintió que su mundo se expandía.

Mirando hacia un lado, Hikotarou levantó un refresco con una sonrisa alegre.

"¡Felicitaciones por tu ascenso, Sukuna!"

"Gracias."

Sukuna y Hikotarou chocaron las botellas con la boca distorsionada y riéndose.

"Oh, es cierto."

"Jungle" es la fuente del poder de Sukuna. Es una ventana que le muestra un mundo nuevo a Sukuna, que caminaba sobre un riel fijo, amarrado por sus padres.

"No importa lo desconocido que seas, no puedes pensar en perder."

Fue tan aterrador cómo perder a Hikotarou.

"¿Oye, Sukuna?"

Vuelve en sí. Parece que Hikotarou lo estaba llamando.

"Oh, ah. ¿Qué?"

"Me preguntaba cómo se encuentra el gatito Nueve."

"Ah, esta tan enérgico que estoy en problemas. De alguna manera, se subió a mi hombro."

"Eh, ¿qué es eso? ¡Yo tampoco hice eso!"

Sukuna se rió y le dijo a Hikotarou, quien tenía una cara hosca.

"Entonces, ven a verlo la próxima vez. ¡Siempre está feliz, estoy seguro!"

"Oh, es cierto. Está bien."

Hikotarou se rió levemente y se llevó la botella a la boca.

+++++

Se despertó temprano ese día.

"¿Es un gran momento?"

Se sentó mientras tuiteaba. Sukuna apagó el PDA, lo dejó caer en el bolsillo de su ropa de dormir y se levantó.

Después de darle la bienvenida a Nueve, tuvo que levantarse más temprano de lo habitual. Es natural porque es el único que se ocupa de él. Antes de ir a la escuela y después de regresar, tiene que dedicar tiempo para cuidar de Nueve.

Se escapó suavemente de la habitación y se dirigió al primer piso, y salió por la ventana de la habitación no utilizada. Esta "ruta de escape" se aseguró utilizando la "ruta de la hierba". Eligió una zona horaria y un lugar donde no había empleados y corrió dentro del tiempo especificado. Afortunadamente, nunca se ha encontrado con un empleado.

Así que se sintió aliviado. Estaba pregonando si no podía encontrarlo.

Sukuna, que abrió la puerta, se enteró de que era solo una creencia.

Nueve se había ido de la cabaña.

"....."

Su corazón sonaba fuerte.

Se preguntó si estaría escondido en alguna parte. La otra parte es un gatito. Puede que se cuele en un lugar inesperado.

Pero no pudo encontrar ese espacio en ninguna parte de la cabaña. Ni siquiera pudo escuchar su voz. Por lo general, cuando viene Sukuna, grita fuerte y se aferra a él.

Solo había un cajón vacío y una manta fría allí.

Miro el recipiente donde había vertido agua. No ha disminuido en absoluto. ¿Tendrá sed o hambre en alguna parte? ¿A dónde fue en primer lugar? En el cuenco, podías ver su propia expresión llena de ansiedad.

Mirándose a sí mismo, de espaldas, una dulce voz se entrelazo.

"Sukuna."

Lo sacudió. Miro hacia atrás con los ojos abiertos, su madre estaba en la entrada de la cabaña. Con una sonrisa en los labios rojos, sostenía una jaula con un gatito en ambas manos.

"Si tienes algo que quieres, díselo a tu madre."

Su madre sonrió a Sukuna, que no se movió como si estuviera congelado, y puso un gatito blanco debajo de sus pies. El gatito blanco estaba mirando frente a ella, sin temblar como si hubiera sido entrenado desde el principio.

Las palabras finalmente se desbordaron de su boca seca.

"¿Y Nueve?"

Su madre negó con la cabeza y finalmente se sintió segura.

"Oh, sí, está sucio, me deshice de él."

Dijo eso mientras se reía.

"Querías un gato, Sukuna. Entonces quédese con uno adecuado."

La mano acaricia el cabello de Sukuna. Ama su tesoro.

"No toques a un gato callejero tan sucio. No puedo dejar que mi lindo Sukuna haga eso, puede arañarte y enfermarte."

Sukuna miró al gatito blanco.

Bien educado, tranquilo, sentado delante de él. Su cuello está equipado con accesorios de lujo, adornado con una cadena dorada y un lipón rojo.

Es un collar.

Mientras miraba al gatito, surgió una emoción negra. Es una sensación que ha probado varias veces antes. Cuando intento darse un amigo. Cuando descubrió que su habitación está siendo monitoreada. Tales sentimientos surgieron.

Hasta ahora pudo tragarlo. Pudo controlarlo. En algún lugar de su corazón supe que si lo exponía, nunca podría regresar.

Pero ahora...

Pensé que, si se tragaba esto, algún lugar de él seguramente se rompería.

Entonces Sukuna extendió la mano y tomó un cuenco de agua. Cuando miro a su madre, su sonrisa desapareció de sus labios rojos.

No se asustó cuando la vio. Más fuerte que eso, las emociones negras que "odian" llenaron el interior de Sukuna.

"¿Qué es esto?"

Levanta el cuenco de agua.

"¡Te dije que no quiero un gato!"

Sukuna lo golpeó contra el gatito.

El cuenco no lo golpeó directamente. Choco contra una pared cercana y reboto en un gran chapoteo. El gatito que se asustó, grito y salió afuera. Corrió a la esquina de la cabaña y miro a Sukuna como si tuviera miedo.

En esa línea de visión, las emociones negras desaparecieron como una marea.

No está nada mal.

No sabía por qué, lo trajeron aquí y solo le pidieron que ocupara el lugar de alguien que no conocía.

Se sintió avergonzado y triste cuando se dio cuenta. Sintió que era el mismo tipo de persona que su madre. Sukuna sintió que su "odio" estaba dirigido a sí mismo.

Por otro lado...

Todas las expresiones desaparecieron del rostro de su madre. Inexpresiva como si tuviera una máscara. Estaba mirando a Sukuna con sus labios rojos atados en una letra.

Sukuna no miró hacia atrás. Pero no puso ninguna excusa. No, tuvo miedo, porque incluso hablar era complicado.

Después del silencio que parece eterno, murmuró a su madre.

"Si, entiendo."

Y ella sonrió y salió de la cabaña oscura.

El Sukuna dejado atrás no hizo nada. Se agachó en el lugar y apretó la cara entre las rodillas. Sukuna se apretó los hombros y lloró, recordando la voz de Nueve llamándolo, y la suavidad de su pelaje esponjoso.

El gatito blanco estaba mirando a Sukuna.

Al día siguiente, Sukuna encontró el collar que llevaba el gatito blanco en la papelera de su casa.

Si Sukuna dice que no lo necesita, así será.

+++++

¿Qué le dirá a Hikotarou?

En la cama, Sukuna solo pensaba en eso.

No hay respuesta. No puede salir. Fue Sukuna quien dijo que se haría cargo del gatito Nueve que había encontrado y cuidado. No podría decirle que sus padres lo encontraron y lo desearon.

Después de perder a Nueve, Sukuna se quedó en su habitación, se negó a ir a la escuela o incluso a comer, y siguió pensando en eso todo el tiempo.

Sus padres cerraron la puerta de su habitación y dijeron algo que le convenció, pero cada vez que escuchaba una voz, tenía que soportar desesperadamente la necesidad de quemarla con la "aplicación inusual".

¿Qué debería decirle a Hikotarou?

Cada vez que abría la página de "Jungle" y veía mensajes de Hikotarou amontonados allí, preguntas sin respuesta amontonadas en el pecho de Sukuna.

En los pensamientos arremolinados, Sukuna estaba jugando con el PDA. Pudo escapar de esta realidad con solo mirar la bandeja de misiones en "Jungle".

La realidad se está poniendo al día rápidamente.

No fue una coincidencia que Sukuna lanzara "Glass Root" en ese momento. Desconfiaba de que sus padres intentaran sacarlo de la casa a la fuerza.

Solo la cámara de vigilancia de menor seguridad se puede ver en "Ruta de vidrio", pero se puede detectar si la puerta de la habitación debe romperse. No había decidido qué hacer cuando eso sucedió, pero esperaba que probablemente usaría un elemento de la "Aplicación de habilidad".

Pero no sucedió.

Lo que se reflejaba en la cámara visual no era un guardia fuerte. Era un hombre de mediana edad con un traje retorcido, acompañado de un chico.

"¿Hikotarou? ¿Por qué...?"

Sukuna se despertó de inmediato con sus propias palabras, murmurando aturdido.

No hay nada. Porque su existencia fue revelada a sus padres.

Sukuna sintió una vellosidad total. Salto de la cama, corrió hacia la puerta de su habitación y trato de abrirla.

Hay un guardia fuera de la puerta. Su madre dispuso un turno de insomnio para poder responder cada vez que Sukuna salía. Si sale de aquí, pronto lo atraparán y lo trasladarán a otro lugar. Entonces nunca podrá volver a encontrarse con Hikotarou.

La puerta es inútil. Más, otro escape.

Mira atrás. Fuera de la ventana, pudo ver el tronco del árbol del jardín a unos 3 metros de distancia. Incluso si salta de la baranda de la ventana, no podrá alcanzarlo.

Si es una persona normal, eso es correcto.

Pero Sukuna era un jugador de "Jungle".

Saco el PDA y lo encendió sin dudarlo.

"Autoridad de clasificación", activa el ítem "Fortalecimiento físico".

En ese momento, una corriente verde brotó del PDA, atravesó todo el cuerpo de Sukuna y desapareció en el aire.

Sin embargo, ese poder permaneció en Sukuna.

Cada vez que el corazón hace un latido, una fuerza que no es la suya circula en los vasos sanguíneos y los músculos tragan esa fuerza. Una cuenta atrás aparece en el PDA. No sabe cuál es la razón, pero cuando se acaba el tiempo, también se agota este poder.

En otras palabras, no hay tiempo que perder.

Sukuna abrió la ventana y se elevó de un salto. El increíble poder de salto compensó con creces los 3 metros. El impulso fue tan fuerte que casi paso el tronco del árbol, y cuando extendió la mano y se aferró a él, comenzó a girar por allí. Sukuna saltó de rama en rama y aterrizó como si rodara, estaba a punto de volver los ojos para maniobrar como una gimnasta. Luego, Sukuna empezó a correr descalzo.

Corrió y no pudo hacer nada. Sus padres no escucharon las opiniones de Sukuna. Más bien, puede considerar a Hikotarou más peligroso como causa de su rebelión contra ellos.

Sin embargo, tenía la sensación de que se arrepentiría por el resto de su vida si miraba la situación actual con sus dedos.

Desde la posición de la cámara de vigilancia, calcula la ubicación donde estará Hikotarou ahora. Una de las salas de recepción que no se utiliza normalmente. Corre a lo largo de la pared exterior de la mansión.

Se adjunta a la ventana de la sala de recepción y mira suavemente hacia dentro.

Sukuna se arrepentirá por el resto de su vida.

"Dificultad para informar."

Su padre lo dijo mientras estaba sentado en una silla grande.

Un hombre de mediana edad y Hikotarou están parados al otro lado del escritorio de la oficina.

El hombre de mediana edad volvió la mirada hacia su padre. Hikotarou, que estaba a su lado, solo miraba sus dedos de los pies sin una expresión, como una máscara.

Cuando estaba acercándose, su corazón comenzó a latir a toda prisa.

Si mira esta escena, perderá sus cosas preciosas.

Lo sabe, pero no puede apartar los ojos.

"Eres pobre, pero tienes un cerebro que puede hablar con ese niño en pie de igualdad, así que te colecciono como un caso especial para ser su amigo."

Sukuna dejó de respirar.

La conversación que se escuchó a través de la ventana fue una pesadilla, vaga y poco realista.

"Condúctete y actúa con humildad. Transferí el dinero de este mes."

"¡Gracias! Gracias a ti también."

El hombre de mediana edad puso su mano en la parte de atrás de la cabeza de Hikotarou mientras se inclinaba y puso mucho esfuerzo en ello. Hikotarou no se resiste y se inclina mientras lo hace. Esta murmurando algo que no llega a escuchar.

Le está agradeciendo a su padre.

Al poder de la familia Gojo.

Su padre apoya su cuerpo en el respaldo y los mira.

"Pero la relación reciente parece exagerada. A mi esposa le preocupa que la rebelión de Sukuna pueda tener un efecto negativo en ti."

La cara del hombre de mediana edad palideció rápidamente.

"¿Cuál es la razón por la que puede un chico de bajo estatus asistir a una escuela de elite? Quiero que seas un poco más consciente."

"¡Mmm, lo siento! ¡Hey, tú!"

Un hombre de mediana edad agarró bruscamente la cabeza de Hikotarou. Hikotarou se queda quieto. ¿Es una disculpa lo que está murmurando?

Ya no le gusta.

Ya no quiere verlo.

No quería ver la apariencia de su amigo Hikotarou así.

Pero ese "amigo" fue, después de todo, simplemente preparado por ellos.

Después de ver a Hikotarou recibir un golpe, su padre levantó la mano y lo detuvo.

"Eso es algo que no puedo ver."

"Ah. De acuerdo."

"Está bien. Más que eso, ahora se trata de Sukuna."

Hikotarou levantó la cara lentamente cuando escuchó el nombre.

"Sukuna ha estado en la habitación todos estos días. Te llamé para que convencas a Sukuna. Háblale y sácalo de la habitación."

"¡Por supuesto! ¡Hikotarou! ¡Prepárate ahora!"

"Eso es..."

En ese momento, Hikotarou hizo una voz clara por primera vez.

"Sukuna ha estado descansando todo el tiempo, pero, ¿no está enfermo?"

"Hmm.", resoplando, su padre entrecerró los ojos para hacer un comentario.

"No hay ningún problema con su salud. Parece que recientemente recogió en secreto un gato callejero. Se puso rebelde cuando deseché al gato. Por eso esta así."

"¡Ah...!"

Hikotarou se puso rígido. Endurece su pequeño puño.

"Si quiere un reemplazo, prepararé cualquier cosa. Así que haz algo rápido. Es malo escuchar que el estado actual continúa."

Escucho las palabras de su padre, pensando solo en él.

La mano de Sukuna fortalecida por el poder de "Jungle", tocó el marco de la ventana con fuerza.

Solo Hikotarou notó el sonido.

Solo sus ojos se movieron y captaron la figura de Sukuna.

Fue solo un momento cuando sus ojos se encontraron.

Sin embargo, Sukuna nunca olvidará el color de sus ojos muy abiertos.

Sukuna se apartó de la ventana. Ha perdido todas las razones por las que estar ahí. El "fortalecimiento físico" todavía está dentro del tiempo efectivo. Él usó ese poder al máximo y corrió.

Las lágrimas se derramaron mientras corría por el jardín de la mansión.

Fue su primer amigo en su vida. Por primera vez en su vida, pensó que era una persona a la que podía respetar.

Le enseñó varias cosas. Un gran poder que ni siquiera podía imaginar, y un mundo nuevo que ni siquiera noto cuando estaba acostado cerca. Pensó que los recuerdos de respirar aire libre y jugar juntos eran joyas brillantes.

No era una joya, era una bola de cristal preparada por un adulto.

Todo se ha ido. El latido del corazón palpitante y el brillante nuevo mundo han desaparecido.

Ahora alrededor de Sukuna están los adultos desagradables y sucios y las falsificaciones que le dieron.

Pero, no.

"Incorrecto.", Sukuna murmuró flojamente.

Al mismo tiempo, el PDA en su mano hizo eco de la voz electrónica.

"Item. El tiempo de efecto del fortalecimiento físico ha expirado. Si desea continuar el tiempo del efecto, agregue un punto de Jungle adicional."

"Efecto continuo."

"He confirmado la autenticación de impresión de voz. Consume puntos de Jungle para continuar la duración del efecto."

Hikotarou era falso. Una falsificación que sus padres prepararon para Sukuna. Ya sea que estuviera al lado de Sukuna o riendo con él, probablemente se burló de él desde el fondo de su estómago.

Pero no todo fue falso.

Este poder de "Jungle" es real. Poder real en el mundo real. Un mundo nuevo se está extendiendo más allá de la ventana. Solo eso era verdad.

Y ahora, Sukuna, que se secó las lágrimas, estaba viendo otro mundo.

En ese mundo, Sukuna era libre. Sukuna se sentía solo. Sukuna, que perdió a su único amigo, ahora descubre que no hay nada que lo vincule a este lugar.

El emocionante mundo que una vez vislumbro con Hikotarou se ha perdido para siempre, y solo el invitado solitario y el mundo desolado se están extendiendo frente a Sukuna.

Pero no hay otra forma que saltar más allá.

Sukuna pensó eso y salió mientras se mordía los dientes traseros.

El día en que Gojo Sukuna hizo pleno uso de las habilidades de "Jungle", robó todo lo que podía tener y desapareció de la casa Gojo.

Una gran cantidad de ladrones atacaron la ciudad de Kamigami.

Atacaron las casas de varios funcionarios gubernamentales al mismo tiempo. Cuando los policías que custodiaban fueron reprimidos sin incidentes, toda la información perteneciente al secreto nacional fue robada y desapareció detrás de las callejuelas y callejones de Kamigami.

Debido a la técnica utilizada y el testimonio de la policía de "habilidad física inusual", la Agencia de Policía ha identificado el caso como un gran Caso Beta. El mando de investigación fue transferido a "Scepter 4".

No pasó mucho tiempo antes de que Sukuna se enterara.